
D.123 – L’Antichrist démasqué !
 

Extrait du chapitre 2 du livre de Steve Wohlberg, The Left Behind Deception

 La plupart des chrétiens croient, quand ils pensent à l’Antichrist, qu’il s’agit d’un
individu des plus sinistres qui s’érigera au faîte du pouvoir en Europe après

l’Enlèvement. Le fictif Nicolae Carpathia, l’Antichrist des romans Left Behind, de
Tim LaHaye et Jerry Jenkins, est le parfait exemple de cette façon de penser : « Une

personnalité des plus puissantes et charismatiques ayant jamais existé » [The
Tribulation Force, p. ix]. Il s’empare rapidement du pouvoir après l’Enlèvement,

prend le contrôle des Nations Unies et établit un gouvernement unique et mondial
durant les Tribulations. Il a des paroles compassées et gentilles envers les masses,
mais il est pourtant secrètement « habité par le diable lui-même ». Sous des dehors
chaleureux et gagnants, se cache le « monstre intérieur ». Après qu’il soit devenu le

« Potentat suprême, son Excellence Nicolae Carpathia », le monde l’adore
ouvertement comme Dieu [The Mark — The Beast Rules the World, couverture

intérieure, p. 2 ; xi].

Du fait  que la majorité des chrétiens croit  fermement que l’Antichrist  sera une
personne individuelle comme Carpathia, et parce que des millions ont le sentiment
que l’Enlèvement est proche, plusieurs vont même jusqu’à se risquer à avancer qui
pourrait bien être cet Antichrist possédé du démon. Ces dernières années, on a
suggéré le nom du Prince Charles d’Angleterre, ou Mikhaïl Gorbatchev, ou encore
Bill Gates, fondateur de Microsoft. Quelqu’un est même allé jusqu’à insinuer que
l’Antichrist  puisse  être  David  Hasselhoff,  la  vedette  de  la  série  télévisée
extrêmement populaire Baywatch,  filmée sur le bord de l’océan Pacifique. Dans
Baywatch, David joue le rôle d’un sauveteur nommé Mitch. Il semble parfaitement
cadrer aux yeux de l’individu farfelu parce que, dans Apocalypse 13:1, Jean dit que
la Bête doit monter de la mer… ! Va sans dire que l’on n’a pas pris cela tellement au
sérieux. Mais le fait demeure : des chrétiens de partout attendent définitivement
qu’un  sinistre  individu  se  lève  en  tant  qu’Antichrist.  Un  unique  homme.  Une
personne mystérieuse et méchante.
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Que dit vraiment la Bible sur l’Antichrist ? Le mot « antichrist », ou « antéchrist »,
n’est utilisé qu’à cinq reprises dans le Nouveau Testament et elles se trouvent toutes
dans 1 et 2 Jean. Nous commençons un étonnant périple dans un des sujets les plus
mal compris de la Bible. Sujet très chaud, mais nous plongeons. Il y a près de 2 000
ans, Jean a écrit : « Petits enfants, c’est ici la dernière heure ; et comme vous avez
entendu dire que l’antichrist vient, il y a dès maintenant plusieurs antichrists ; par

où nous connaissons que c’est la dernière heure. 19Ils sont sortis d’entre nous, mais
ils n’étaient pas des nôtres ; car s’ils eussent été des nôtres, ils seraient demeurés
avec nous ; mais c’est afin qu’il fût manifesté que tous ne sont pas des nôtres » (1
Jean 2:18-19).

Réalisez-vous ce que vous venez de lire, ici ? Les points soulevés par Jean sont plus
explosifs qu’une éruption volcanique ! En voici un résumé sommaire :

Les premiers chrétiens avaient entendu dire que l’antichrist s’en venait.1.

Dès maintenant, il y a plusieurs antichrists.2.

C’est une preuve que « la dernière heure » est là.3.

Ces antichrists « sont sortis d’entre nous ».4.

Cette étrange vérité dépasse la fiction. Lorsque la majorité des chrétiens pensent à
l’Antichrist, ils croient qu’il ne s’agit que d’un sombre individu unique du genre de
Carpathia ; or, Jean a dit qu’il y avait « plusieurs antichrists ». Quand la plupart des
chrétiens réfléchissent à la venue de l’Antichrist, ils ne le situent que dans le futur,
après  l’Enlèvement.  Mais  Jean  a  dit  qu’il  y  a  plusieurs  antichrists  «  dès
maintenant ». Quand ils pensent à l’Antichrist, la majorité des chrétiens croient qu’il
n’apparaîtra que pendant la  « période de sept  ans appelée Tribulations » [The
Tribulation Force,  couverture intérieure].  Pourtant, Jean a dit que « la dernière
heure » est pour aujourd’hui !

Lorsque la plupart des chrétiens pensent à l’Antichrist, ils pensent à un individu qui
se montrera anti-chrétien de manière flagrante et qui fera ouvertement la guerre à
un groupe de gens de l’Après-Enlèvement, comme « les Forces tribulationistes ».
Mais Jean a dit : « Ils sont sortis d’entre nous… » (1 Jean 2:19). Qu’est-ce que ça



signifie ? Jean a employé le pronom « nous » en référence à lui-même et les autres
chrétiens de l’Église primitive. Autrement dit, les antichrists dont Jean faisait la
description  provenaient  de  l’intérieur  de  la  chrétienté  !  Selon  Jean,  plusieurs
antichrists sont déjà là, la dernière heure est venue et ces antichrists ont surgi du
sein même de l’Église chrétienne. Nicolae Carpathia passe-t-il ce test biblique ? Il
échoue à chacun des points avec un « e » à l’examen final !

Jean a encore écrit : « Qui est menteur, si ce n’est celui qui nie que Jésus est le
Christ ? Celui-là est l’antichrist, qui nie le Père et le Fils …  Je vous ai écrit ces
choses au sujet de ceux qui vous séduisent » (1 Jean 2:22, 26). Ces paroles sont de
prime importance. L’Antichrist niera le Père et le Fils, mais ce déni sera trompeur,
pas du tout évident. Examinons cela. Jésus a dit : « Je suis le chemin, la vérité et la
vie ; personne ne vient au Père que par moi » (Jean 14:6). Le Père est Dieu. Jésus, le
Fils, est le seul chemin menant au Père. Paul a aussi écrit : « Car il y a un seul Dieu,
et un seul Médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ, homme » (1 Timothée
2:5). Notre Père céleste nous aime, c’est pourquoi Il a envoyé Jésus, Son Fils unique.
En tant qu’enfants confiants, nous pouvons aller vers notre Père céleste directement
par  Jésus-Christ.  Nous  n’avons  aucunement  besoin  d’un  autre  médiateur  ou
intermédiaire, car Ses bras nous sont grand ouverts. Et ce Médiateur, c’est « Jésus-
Christ, homme », pas une femme.

Jean nous avertit encore : « Et tout esprit qui ne confesse pas Jésus-Christ venu en
chair, n’est point de Dieu. Or, c’est là celui de l’antichrist, dont vous avez entendu

dire qu’il vient, et qui est déjà à présent dans le monde. 4Vous, petits enfants, vous
êtes de Dieu, et vous les avez vaincus, parce que celui qui est en vous, est plus grand
que celui qui est dans le monde » (1 Jean 4:3-4). Donc, l’Antichrist niera que Jésus-
Christ  est  venu  «  dans  la  chair  ».  Que  signifie  Sa  venue  dans  la  chair  ?
Premièrement, cela veut dire que Jésus est pleinement humain. Il nous aime et nous
comprend parfaitement. Ensuite, du fait que Jésus soit venu « dans la chair », Il est
maintenant « le chemin, la vérité et la vie » (Jean 14:6). Personne ne vient au Père
que par Lui. Il est notre seul Médiateur, « Jésus-Christ, homme » (1 Timothée 2:5).
Voilà pourquoi nous n’avons pas besoin d’autres médiateurs. Or, l’Antichrist niera
cela, pas de manière évidente, mais de manière séductrice.

À nouveau, Jean s’attend-il  à ce qu’il  n’y ait  qu’un Antichrist  futur pendant les



Tribulations ? Non, parce qu’il écrit : « …dont vous avez entendu dire qu’il vient, et
qui est déjà à présent dans le monde » (1 Jean 4:3). D’après Jean, « il » est déjà
présent à son époque et il s’agit davantage que d’un personnage unique comme
Nicolae Carpathia.  « Vous,  petits  enfants,  vous êtes  de Dieu,  et  vous les  avez
vaincus » (v. 4). Question : qui doivent « vaincre » ces antichrists ? Réponse : les
véritables chrétiens ! La Bible dit « vous » ! Or, c’est entièrement contraire à l’idée
véhiculée par Left Behind disant que les chrétiens d’aujourd’hui n’auront pas à faire
face à l’Antichrist parce qu’il ne viendra qu’après l’Enlèvement. Y aurait-il quelque
« séduction », ici ?

Ce que je m’apprête à vous dire vous choquera peut-être, mais ce n’est que vérité.
L’actuelle idée très populaire d’un unique Antichrist du genre de Nicolae Carpathia
ne surgissant qu’après l’Enlèvement est une doctrine nouvelle, du moins en ce qui a

trait aux protestants. Du 15e siècle jusqu’au début du 19e, la majorité des baptistes,
des  méthodistes,  des  congrégationalistes,  des  luthériens,  des  anglicans,  des
presbytériens  et  des  mennonites  croyaient,  d’après  une  étude  soigneuse  des
Écritures, que les prédictions bibliques concernant « l’antichrist » (1 Jean 2 et 4) ;
« la petite corne » (Daniel 7) ; « l’homme du péché » (1 Thessaloniciens 2) ; « la
Mère  des  fornicateurs  »  (Apocalypse  17)  ;  et  «  la  bête  »  (Apocalypse  13)
s’appliquaient  en  grande  partie  spécifiquement  à  l’Église  catholique  romaine.
Newsweek a rapporté ceci : « Martin Luther fut le premier à identifier la papauté en
tant que tel à l’Antichrist. Tout d’abord, il fit peu de cas de l’Apocalypse de Jean.
Mais  ensuite,  il  vit  la  révélation  de  l’Église  de  Rome  en  tant  qu’Antichrist
séducteur… point  de  vue  qui  allait  devenir  un  dogme  chez  toutes  les  églises

protestantes » [Newsweek, 1ier novembre 1999, p. 72].

« Wycliffe, Tyndale, Luther, Calvin, Cranmer ; au dix-septième siècle, Bunyan, les
traducteurs de la Bible King James et les hommes qui publièrent les Confessions de
Foi baptiste et de Westminster ; Sir Isaac Newton, John Wesley, Whitefield, Jonathan
Edwards ; et plus récemment, Spurgeon, l’évêque J. C. Ryle et le Dr Martyn Lloyd-
Jones ; ces hommes parmi tant d’autres, voyaient tous l’antichrist dans l’office de la
papauté  (…)  Les  Réformateurs  et  leurs  héritiers  furent  de  grands  érudits,
connaissaient la Parole de Dieu et voyaient l’Esprit-Saint comme enseignant vivant »
[Tous les chemins mènent à Rome,  Michael de Semlyen, éditions Dorchester



House, 1991, pp. 205, 206]. Si quelqu’un de ces anciens érudits chrétiens pouvait,

de quelque façon,  être transporté au 21e  siècle,  à  une représentation de LEFT
BEHIND : The Movie, il se demanderait : « Mais de quoi est-il question ? »

Dans cette série d’articles, je vais vous parler franchement à propos des protestants
et des catholiques. Mais je veux d’abord clarifier certaines choses. Je ne désire
nullement attaquer qui que ce soit se trouvant d’un côté ou l’autre de la question. Je
crois fermement que beaucoup de catholiques seront dans le Royaume[1] et j’espère
les y rejoindre. Les catholiques viennent actuellement en aide à des dizaines de
milliers de gens par le biais d’orphelinats et d’autres moyens. Les gens sont des
gens, et Jésus-Christ aime profondément chacun d’entre nous, peu importe l’église à
laquelle nous appartenons. Je reconnais également la diversité contemporaine du
catholicisme, et que des millions de catholiques américains ne souscrivent pas à
toutes les doctrines du Vatican. Nombreux sont en recherche. Néanmoins, je suis
aussi un étudiant de la prophétie qui partage le point de vue des Réformateurs
protestants  majeurs.  Je  n’applique  pas  les  paroles  de  Daniel,  de  Paul  et  de
l’Apocalypse aux catholiques en tant qu’individus, mais plutôt au système papal dans
son  ensemble,  avec  ses  doctrines  encore  actuelles  concernant  de  nombreux
médiateurs célestes (Marie et les Saints), le pardon uniquement disponible par les
prêtres, le purgatoire et un salut impossible en dehors de sa Sainte Mère l’Église.

Jésus-Christ est le seul chemin menant au Père (Jean 14:6).  Il  n’y a qu’un seul
Médiateur au ciel et c’est « Jésus-Christ, homme » (1 Timothée 2:5). « Crois au
Seigneur Jésus-Christ, et tu seras sauvé » (Actes 16:31). Ce sont de solides faits
bibliques.  Or,  historiquement  et  jusqu’à  présent,  ces  vérités  sont  encore
officiellement  reniées  par  le  Vatican.  On  enseigne  encore  erronément  aux
catholiques  sincères  de  considérer  Marie  et  bien  d’autres  saints  comme  des
médiateurs. Jusqu’à date, l’Église catholique romaine n’accepte toujours pas l’idée
que les chrétiens peuvent être sauvés par la foi en Jésus-Christ sans avoir à passer
par l’Église. Qui est réellement la Bête de la prophétie ? Sera-ce quelqu’un comme
Nicolae Carpathia, ou bien Martin Luther avait-il raison ? Pourquoi la croyance selon
laquelle la Rome papale fut l’Antichrist, « la Bête » et « la petite corne » devint-elle

« un dogme pour toutes les églises protestantes » [Newsweek, 1ier novembre 1999, p.
72] ? Il est temps de le trouver par une étude sérieuse de la Bible.



Daniel 2 parle de quatre royaumes successifs : Babylone, la Perse, la Grèce et Rome.
Il n’y a aucune question à se poser là-dessus. Daniel 7 décrit aussi quatre royaumes,
en utilisant les symboles du lion, de l’ours, du léopard et d’une sorte de dragon à dix
cornes. Daniel 7:23 est un texte très important, donc, ne le ratez pas. Un saint ange
dit à Daniel : « La quatrième bête est un quatrième royaume qui existera sur la
terre ». Or, qu’est-ce qu’une bête dans la prophétie ? Est-ce que cela représente un
homme unique, solitaire, possédé d’un démon comme Nicolae Carpathia ? ou un
quelconque super-ordinateur de 5 000 gigabytes ? Non. D’après Daniel 7:23, une
bête représente un royaume. N’oubliez jamais cela ! Cette vérité est comme une
gigantesque  fourche  sur  la  route.  Si  nous  commettons  une  erreur,  ici,  nous
pourrions en venir à croire que Bill Gates est la Bête. Daniel 7:23 est donc vraiment
un texte fondamental qui va nous éviter des illusions globales. En nous fondant sur
l’histoire et le parallélisme clair entre Daniel 2 et Daniel 7, la quatrième bête était
l’Empire romain.

Il est maintenant temps de nous concentrer sur « la petite corne » de Daniel 7. Les
catholiques, les protestants et les évangéliques, incluant les auteurs de Left Behind,
sont tous d’accord pour dire que cette petite corne représente un Antichrist. C’est
au niveau de leur interprétation de la prophétie biblique qu’ils divergent. Voici une
liste rapide de neuf faits concernant la petite corne de Daniel 7 :

La petite corne sort de la quatrième bête, c’est-à-dire, de l’Empire romain1.
(7:7-8).

Cette petite corne est sortie du milieu des dix cornes qui se partagent ce2.
même Empire (7:8).

Elle s’élève « après » que les dix cornes soient en place (7:24).3.

Elle sera « différente » des autres dix cornes (7:24).4.

Trois des dix premières cornes seront « arrachées » par elle (7:8).5.

Elle a « des yeux comme des yeux d’homme » (7:8).6.

Elle a une « bouche qui profère de grandes choses » (7:8).7.



Elle fera « la guerre aux saints » (7:21).8.

Elle régnera pendant « un temps, des temps et la moitié d’un temps » (7:25).9.

Aussi sûrement que George Washington fut notre premier président, ces neuf points
sont de même des faits avérés de Daniel 7.

Quand  la  majorité  des  enseignants  de  la  prophétie  parlent,  aujourd’hui,  de  la
« petite corne », ils l’appliquent à quelqu’un ressemblant à un Nicolae Carpathia. La
plupart réalisent que les quatre bêtes de Daniel 7 représentent Babylone, la Perse,
la Grèce et Rome. Mais ensuite, ils font quelque chose d’absolument stupéfiant : ils
retranchent littéralement les dix cornes et la petite corne de la tête de la quatrième
bête et les font glisser jusqu’à la fin des temps. Mais cela crée une trouée artificielle
de 1 500 ans (nous en reparlerons plus avant) entre la quatrième bête, qui est
l’Empire romain, et la petite corne. Or, en vérité, la prophétie dans son entier est
ordonnée, successive et chronologique. Il y a quatre bêtes, puis dix cornes, ensuite
la petite corne, SANS TROUÉE ! Il n’est tout simplement pas logique, ni biblique, de
creuser une brèche de 1 500 ans sur la tête de la quatrième bête !

Dans les prophéties de Daniel,  des « cornes » représentent aussi des royaumes
(Daniel 8:8, 22). Qu’est-il arrivé dans l’histoire ? En 476 après J.C., l’Empire romain
s’est écroulé après avoir été envahi par dix royaumes germaniques venus du nord.
Ces royaumes posèrent les fondements des nations modernes d’Europe : les Alemani
(Allemagne),  les  Bourguignons  (Suisse),  les  Saxons  (Angleterre),  les  Wisigoths
(Espagne), les Francs (France), les Lombards (Italie) et les Suèves (Portugal). Les
Vandales,  les  Hérules  et  les  Ostrogoths  se  firent  aussi  une  niche.  Lorsque  le
gouvernement impérial romain s’écroula, en 476 ap. J.C., l’Europe se chercha un
leadership. Devinez qui s’éleva au pouvoir politique suprême de l’Empire romain,
«  au  milieu  »  des  dix  cornes,  peu «  après  »  476 ap.  J.C..  L’Église  catholique
romaine ! La papauté de Rome était « différente » en ce qu’elle était, non seulement
une puissance politique, mais également un pouvoir religieux. Trois des premières
cornes (les Vandales, les Hérules et les Ostrogoths) résistèrent à la montée de la
papauté romaine au pouvoir. En raison de l’influence politique du Vatican, ces trois
royaumes furent détruits et complètement « arrachés » de l’Histoire !



La Rome papale possédait « des yeux comme des yeux d’homme », son leadership
humain étant assuré par le Pape. Elle avait « une bouche qui proférait de grandes
choses » lorsqu’elle déclara être la seule véritable Église, ayant les clefs du ciel et de
l’enfer, et qu’en dehors d’elle il n’y avait point de salut. En septembre 2000, dans
son document de 36 pages intitulé Dominus Iesus, le pape Jean-Paul II réaffirma
qu’il n’y a pas de salut hors de l’Église de Rome. Très vite, le Los Angeles Times
afficha cette entête : « Le Vatican réitère un dogme strict — le Catholicisme romain
est la seule voie de salut, affirme la déclaration. » Ainsi donc, la position de Rome
n’a pas changé, même à notre époque moderne. Elle a encore « une bouche qui
profère de grandes choses ». En vérité, cette Église a « fait la guerre aux saints » en
mettant à mort environ 50 à 100 millions de soi-disant « hérétiques », pendant
l’Époque  des  Ténèbres  (le  Moyen  Âge).  Les  gens  d’aujourd’hui  ont  oublié  les
Croisades,  les  sombres  chambres  de  torture  de  l’Inquisition  et  les  nombreux
massacres horrifiants de protestants et de Juifs. Pourtant, ces choses se sont bel et
bien produites. Les prophéties s’accordent avec l’histoire comme une clé qui s’ajuste
à une serrure. Il est également vrai que l’histoire déverrouille la prophétie.

En dehors de Jésus-Christ, plus de livres ont été rédigés à propos de Martin Luther
que de tout autres personnalités religieuses de l’histoire. Comment Martin Luther
interpréta-t-il Daniel 7 ? Luther a écrit que Daniel « vit la terrible bête sauvage qui
avait dix cornes, qui, de l’avis de tous, représente l’Empire romain, et il aperçut
aussi une autre petite corne sortie du milieu d’elles. C’est le pouvoir papal qui a
surgi du milieu de l’Empire romain » [Le Romanisme et la Réforme du point de
vue de la prophétie, H. Grattan Guinness, Harley House, Bow, Londres, 1891, p.
127, les italiques sont dans l’original. Voyez aussi Œuvres de Martin Luther, vol.
II, p. 386]. Tout audacieux et impétueux qu’il fut, Martin Luther ne fit jamais de trou
de 1500 ans sur la tête de la quatrième bête ! Il ne vit AUCUNE TROUÉE.

[Moisson des Élus : Nous avons des informations nous faisant connaître des niveaux
de pouvoir babyloniens plus élevés que l’Église catholique. Ces niveaux de pouvoir
datent de l’ancienne Babylone. Ils ont fondé l’Église catholique afin d’infiltrer le
Temple de Dieu (l’Église) et ils s’en servent comme d’un paravent et d’un bouc
émissaire. En comprenant cela, nous ne devons pas assimiler les bêtes de Daniel 2
avec celles de Daniel 7 : elles sont différentes et ne se rapportent pas à la même
époque. Afin de mieux comprendre ces différences, nous vous référons à nos articles



traitant de Babylone la Grande.]

____________________________________________________________

[1] Note de Moisson des Élus : nous ne partageons pas l’optimisme de l’auteur, le catholicisme
ne menant pas à la vraie conversion, car n’étant pas une religion chrétienne.

D.018 – La Bête et le faux Prophète
 

Apocalypse 13:5-18
Par Joseph Sakala

Le 13ième chapitre de l’Apocalypse, que nous avons à peine effleuré dans le dernier
message, nous dévoile un chiffre connu mondialement. C’est le 666. Voir ce chiffre
sur notre plaque d’auto, ou comme numéro civique de notre maison, nous donnerait
probablement  des  frissons.  Parfois,  je  me  demande  pourquoi  le  chiffre  13  est
considéré comme étant malchanceux. Est-ce simplement parce que le 666, ou le

6-6-6, se trouve dans le 13ième  chapitre de l’Apocalypse… ? Nous savons que le
chiffre 13 est associé aux sectes occultes dont les pratiques plongent souvent dans
le satanisme. De nombreux films d’horreur ont été produits, fondés sur le mystère
profond qui entoure ce chiffre et qui intrigue un très grand nombre de personnes.

À  telle  enseigne  que  le  chiffre  666  est  devenu,  avec  le  temps,  un  objet  de
superstition d’un côté, et de provocation de l’autre. On lui a collé une étiquette
d’occultisme, et un grand nombre de satanistes s’amusent à l’afficher avec ou sans
raison et à tout propos. Pour les amateurs de musique, on le voit particulièrement
présent dans les divers éléments de la musique metal-rock. On le retrouve même sur
la couverture de la New King James Version, version biblique anglaise basée sur les
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manuscrits  corrompus  d’Alexandrie,  bien  enchâssé  dans  la  Triquetra,  symbole
kabbalistique imprimé sur le couvert et à l’intérieur. Pourtant cette version se veut
une « amélioration » de la version autorisée de la King James 1611, qui fut une
traduction anglaise des Textes Reçus (la Parole de Dieu).

Aujourd’hui, nous allons laisser Jésus nous dévoiler le secret derrière ce nombre
étrange,  ainsi  que  celui  des  deux  Bêtes  qui  y  sont  associées.  Dans  le  dernier

message, nous n’avons étudié que les quatre premiers versets de ce 13ième chapitre,
mais j’espère qu’ils nous ont éclairés sur un bon nombre de détails afin de mieux
comprendre ce système qui sera en place de manière à ce que les prophéties des
temps de la fin s’accomplissent.

Quel privilège pour nous, en tant que serviteurs de Jésus, de pouvoir connaître ces
événements d’avance. Vous savez, il y a un dicton qui dit qu’un homme averti en
vaut deux. En passant, cela s’applique aussi aux dames. Donc, Jésus désire que nous
soyons avertis  afin de demeurer vigilants  comme deux, quand ces évènements
épouvantables arriveront. Alors qu’un bon nombre de prédicateurs sur les temps de
la fin sont mêmes prêts à dévoiler des dates supposément précises où la grande
tribulation  débutera,  Dieu  dit  à  Ses  serviteurs  de  surveiller  les  signes  qui
annonceront  l’avènement  de  Jésus  dans  la  gloire.  Deux  Évangiles  différents.
Certains prétendent connaître les noms des deux Bêtes, et ne se gênent pas pour les
dévoiler  à  ceux  qui  sont  prêts  à  payer  le  prix  pour  cette  «  connaissance
prophétique » si précieuse et tant recherchée.

Selon notre étude dans le message précédent, nous avons vu ce leader politique qui
accédera  rapidement  au  pouvoir.  Regardons,  maintenant,  comment  l’orgueil
aiguillonnera cet homme qui sera dirigé par Satan lui-même. Apocalypse 13:5 : « Et
on lui donna une bouche qui disait de grandes choses et des blasphèmes ; et on lui
donna le pouvoir de faire la guerre pendant quarante-deux mois, » ou trois ans et
demi. Un jour, Lucifer, avec le tiers des anges sous sa charge, s’est attaqué au trône
même de Dieu pour Le déloger. Il voulait régner sur l’univers entier. Satan n’a pas
réussi. Alors, lui et ses anges — appelés maintenant démons — furent précipités sur
la terre, car leur place ne se trouva plus dans le ciel.

Ainsi, tout au long de l’histoire, en commençant avec Nemrod, cet archange déchu,



devenu  Satan,  a  inspiré  certains  hommes  assoiffés  de  pouvoir  à  former  un
gouvernement mondial. Nemrod fut adoré comme un dieu. Cette adoration des
rois s’est poursuivie dans tous les royaumes subséquents. Tous les grands chefs, soit
politiques ou religieux, sans peut-être le déclarer publiquement, se prenaient pour
des  dieux.  Les  Césars  l’ont  fait  ouvertement,  en  exigeant  l’adoration  de  leurs
citoyens. Mais le but principal de Satan est bien voilé, car en adorant ces hommes,
le monde adorait également Satan qui les dirigeait dans leurs entreprises. Regardez
autour de vous pour mieux constater que cette adoration des idoles devient encore
plus intense de nos jours.

Nous allons voir que ce même phénomène se reproduira dans les temps de la fin.
Apocalypse 17:12 : « Et les dix cornes que tu as vues, sont dix rois qui n’ont pas
encore reçu l’empire, » donc, un événement à venir ; « mais ils auront la puissance
comme rois, avec la bête, pour une heure. » Une « heure », ici, ne veut pas exprimer
soixante  minutes.  Cette  expression  symbolise  une  période  relativement  courte,
admettons, environ trois ans et demi. Verset 13 : « Ils [ces dix rois] ont un même
dessein, et donneront leur puissance et leur autorité à la bête. » Encore une fois,
nous voyons ressortir ce système babylonien où Satan inspirera un homme à réunir
autant de pays que réalisable, dans l’ambition de former un gouvernement mondial.
Tout cela dans le but unique de Satan d’être éventuellement adoré par la terre
entière.

Nous savons tous que Dieu  va, un jour, former un gouvernement mondial avec
Christ en tête. Alors Satan, fidèle à lui-même, va tenter de former sa contrefaçon,
en  inspirant  certains  individus  à  former  son  gouvernement  mondial  avec
l’Antichrist militaire à sa tête. Si nous prenons le temps d’étudier les évènements
majeurs  de  l’histoire,  nous  découvrons  que  le  meilleur  outil  utilisé  comme
rassembleur de personnes afin d’accomplir une cause commune a toujours été la
religion poussée jusqu’au fanatisme.  Bien orchestrée, la religion engendre le
fanatisme qui produit l’énergie pour changer le cours des évènements historiques.
Les guerres de religions ont toujours été les plus meurtrières, car elles réussissaient
à mobiliser des millions de personnes contre d’autres millions de personnes. C’est
ainsi  que Satan a convaincu les humains de s’entretuer au nom de Dieu.  Le
nazisme était une RELIGION ! Le communisme était une RELIGION ! Le satanisme
est une RELIGION ! Toutes ont leur propre série de fausses doctrines et de théories



non prouvées, mais qui fanatisent leurs adeptes.

Avez-vous déjà remarqué que, dans toutes ces « religions », elles ont d’abord cette
déclaration formelle qu’elles sont contre toute violence et que leur but primordial
est de maintenir la paix parmi les nations ? Ensuite, elles réussissent à trouver un
commandement discrètement caché en quelque part, qui ordonne à leurs fidèles
d’anéantir les « incrédules », ainsi que les « infidèles » qui ne pensent pas comme
eux. Pourtant, vous ne trouverez rien de semblable dans la véritable religion de la
Bible ! Tandis que la foi fanatique pousse les gens à être sur la même longueur
d’ondes que leur gouvernant. Connaissant parfaitement le fonctionnement de ce
phénomène, Satan l’a toujours utilisé pour rassembler ceux qui ont voulu à tout
prix réussir un projet qu’ils se sont fixé. Vous savez, rien ne change en ce bas-
monde.

Plusieurs érudits de la Bible semblent être d’accord avec une dernière résurrection
de l’Empire romain, composée d’un noyau  de dix nations influentes qui vont se
rallier derrière un chef puissant. Cette association orientera une méga puissance
militaire  et  religieuse  qui  dominera  sur  cette  région  géographique  de  l’ancien
Empire romain. Toutefois comme nous avons constaté dans le message précédent,
cette dernière puissance ne sera pas une dernière résurrection de l’ancien Empire
romain,  mais  plutôt  une  résurrection  du  système  babylonien,  commencé  par
Nemrod.  Cette  éminente  puissance  étendra  son  territoire  beaucoup  au-delà  de
l’ancien Empire, car elle englobera les trois autres pouvoirs militaires mondiaux,
contemporains, mais déchus de leur puissance originelle au moment où ce dernier
royaume recevra sa domination sur le monde. Voilà pourquoi l’on ne doit pas être
surpris  de  voir  autant  d’historiens  surveiller  ce  qui  se  passe  présentement  en
Europe. Je ne parle pas simplement des bouleversements du côté est, mais surtout
des changements qui s’effectuent rapidement dans la partie ouest, site de l’ancien
Empire romain.

Déjà avec l’euro, ils ont leur monnaie unique. Jamais dans le passé, ces nations
furent-elles aussi réceptives à adoucir leurs passions nationalistes afin de centraliser
uniquement  leurs  accolements  vers  l’unification de  l’Europe entière.  Plusieurs
commentateurs bibliques ont tenté d’identifier cette coalition prophétique de dix
royaumes ou dix pays qui, à un certain moment donné, formeront cette alliance avec



l’Antichrist. En 2009, cette grande communauté européenne est déjà formée de 27
pays,  et  d’autres veulent  aussi  y  entrer  !  Il  devient  donc évident  qu’à l’heure
actuelle, cela ne constitue pas encore la résurrection de l’Empire final. Mais cette
union est certainement un prédécesseur de cet empire, car c’est la direction vers
laquelle l’Europe se dirige depuis la Deuxième Guerre Mondiale.

Voici un article publié dans le journal montréalais La Presse, en 2003, venant de
Express International :

LONDRES  —  Pour  une  Europe  à  trois  ?  La  Grande-Bretagne  envisage  de
présenter  une  proposition  de  réforme  des  organes  de  décision  de  l’Union
européenne, prévoyant la création d’un « super conseil », réunissant la Grande-
Bretagne,  l’Allemagne et  la  France,  sur le  modèle  de conseil  de sécurité de
l’ONU,  indique  le  Financial  Times.  Ce  projet,  qualifié  de  «  potentiellement
explosif » par le journal, a toutes les chances de mécontenter les États-membres
plus petits, comme l’Italie et l’Espagne, qui en seraient exclus. Les institutions
actuelles pourraient être paralysées lorsque l’UE sera élargie à dix nouveaux
États  de  l’Europe  du  Sud  et  de  l’Est  en  2004,  craignent  les  responsables
britanniques, selon le FT. Londres songe à créer un organe qui pourrait prendre
des décisions en dehors des réunions plénières du conseil des ministres, qui
comptera alors 25 membres. — (d’après AFP)

Nous voyons donc la possibilité d’un « super conseil » à TROIS, mal reçu par les
États-membres en 2004. Et si un jour ce « super conseil » était porté à 10, que
diraient les 17 autres ? Et si ce « super conseil » avait dans son sein la Russie et
les  États-Unis,  non  membres  de  l’Europe  Unie,  mais  alliés  fidèles  du  bloc
européen  ?  Ceci  créerait  sûrement  une  division  dans  cette  union.  En  parlant
justement de cette situation au roi Nébuchadnetsar, Daniel lui explique : « Quant à
ce que tu as vu le fer mêlé à l’argile, c’est qu’ils se mêleront par des alliances
humaines ; mais ils ne seront PAS UNIS l’un à l’autre, de même que le fer ne
s’allie point avec l’argile » (Daniel 2:43). Voilà pourquoi cette alliance si fragile sera
de courte durée — à peine trois ans et demie.

Nous verrons possiblement des coalitions se former entre certaines nations dans
cette  communauté  et,  en  temps  et  lieux,  il  sortira  dix  têtes  dirigeantes,



subordonnant  les  autres.  Sachez  que  ces  alliances  pourront  se  faire  assez
rapidement,  quand  les  conditions  seront  propices,  surtout  en  temps  de  crise
internationale. Avec ceci en mémoire, retournons dans Apocalypse 13:5 pour voir
agir cette Bête étrange. Elle profère des paroles arrogantes et des blasphèmes.
Verset 6 : « Et elle ouvrit la bouche pour blasphémer contre Dieu, pour blasphémer
contre son nom et son tabernacle, et contre ceux qui habitent dans le ciel. » Ça
veut dire quoi, « blasphémer » ?

Quand vous entendez quelqu’un descendre toute la vaisselle du curé,  dans une
tirade coléreuse arrosée de commentaires arrogants, on appelle cela « sacrer ».
Blasphémer  veut  dire  s’élever  au  point  de  s’approprier  personnellement  des
pouvoirs divins. C’est prétendre être dieu, et abaisser le vrai Dieu au niveau des
objets de valeur inférieure. Par exemple, l’idolâtrie est un blasphème, car on adore
autre chose que Dieu. Cette idolâtrie peut-être dirigée aussi bien vers soi, vers des
personnes, ou vers des choses. Le monde s’est créé énormément d’idoles ! On en
voit dans les sports, dans la politique, à la télé, au cinéma, ou carrément dans les
possessions matérielles.

Cette Bête blasphémera parce qu’elle deviendra brusquement tellement puissante
qu’elle  prétendra détenir  le  même pouvoir  que Dieu !  L’Antichrist  se  glorifiera
comme dieu parce qu’il sera adoré pour ses prouesses. « Et on adora le dragon qui
avait donné son pouvoir à la bête ; on adora aussi la bête, en disant : Qui est
semblable à la bête, et qui pourra combattre contre elle ? » (Apocalypse 13:4). Cet
antichrist  s’attaquera  verbalement  à  tous  ceux  qui  n’accepteront  pas  ses
prétentions. Il ridiculisera, par des paroles arrogantes, tous ceux qui appartiendront
à Dieu et à Jésus-Christ. Il les détestera, car, étant guidés par le Saint-Esprit, ces
saints rejetteront ses mensonges. Avez-vous déjà noté qu’un dictateur ne peut pas
accepter d’être contredit ? Ceci est une caractéristique accolée aussi à toute autre
personne orgueilleuse. Voilà pourquoi « Dieu lui-même résiste aux orgueilleux »
(Jacques 4:6).

Un tabernacle, c’est un endroit où Dieu habite. Donc, blasphémer le tabernacle de
Dieu, c’est dénigrer les saints, parce que nous sommes le tabernacle de Dieu dans
la chair ! C’est exactement ce que Paul nous déclare dans Philippiens 3:20 : « Pour
nous, nous sommes citoyens des cieux  ;  d’où nous attendons aussi le Sauveur



Jésus-Christ,  21Qui  transformera  le  corps  de  notre  humiliation,  pour  le  rendre
conforme au corps de sa gloire, » immortels ! Donc, même dans cette chair, notre
habitation est déjà située, ou garantie, si vous voulez, au ciel, dans cette cité sainte
qui descendra un jour sur la terre pour devenir notre demeure éternelle.

Cet Antichrist va blasphémer contre nous qui sommes le tabernacle vivant de Dieu,
puisque nous serons très occupés au service de Jésus durant la grande tribulation. Il
va nous détester davantage, car notre évangélisation, sous la protection divine, va
porter abondamment de fruits ! Un très grand nombre abandonnera éventuellement
l’antichrist religieux et faux prophète, ce menteur et séducteur qui appuiera la bête
militaire, pour se convertir à Jésus. Alors, que fera l’Antichrist ? Verset 7 : « Il lui fut
aussi donné de faire la guerre aux saints, et de les vaincre. » Il utilisera le Faux
Prophète  pour  dénicher  ses  ennemis  afin  de  les  persécuter.Mais  de  qui  est-il
question, ici ? Nous avons vu, dans Apocalypse 12, dans les versets 13 à 16, que les
serviteurs  de  Jésus  reçoivent  une  protection  divine  durant  leur  période
d’évangélisation. Alors qu’au verset 17 de ce même chapitre, le dragon fait la guerre
contre le reste de sa postérité. Ce sont les saints de l’ère de Laodicée qui seront
ses pauvres victimes. Des chrétiens devenus tièdes à cause de leurs préoccupations
personnelles qui primeront sur leur fidélité à faire l’œuvre de Christ.

La fin du verset 7, dans Apocalypse 13, nous indique que cette Bête recevra un
pouvoir énorme, notez-le bien : « …sur toute tribu, langue et nation. » Verset 8 : « Et
tous ceux qui habitent sur la terre, dont les noms ne sont pas écrits dès la création
du monde dans le livre de vie de l’Agneau qui a été immolé, l’adorèrent. » Avez-
vous remarqué ? Il est question de ceux dont le nom n’a pas encore été écrit dans le
Livre de Vie de l’Agneau à ce moment-là  !  Ces gens adoreront sûrement cet
homme, puissant à l’extrême. Mais plusieurs se convertiront durant cette tribulation
et seront inscrits  dans ce Livre de Vie de l’Agneau qui était prédestiné à être
immolé  pour  nous  tous  dès  la  fondation  du  monde.  Ces  nouveaux  convertis
refuseront dès lors d’adorer cet Antichrist. Alors, il leur fera la guerre dans le but de
les anéantir.

Cette conversion à Jésus se fera néanmoins au coût de leur vie. Mais leur mort sera
de courte durée car, au chapitre 7, verset 9, nous avons vu cette foule énorme
debout devant le trône et devant l’Agneau, revêtue de robes blanches. Ce sont les



ouvriers de la dernière heure, sortis vainqueurs de cette tribulation en lavant
leurs robes dans le sang de l’Agneau. Ce sont ceux qui sont venus compléter le
nombre de tous leurs compagnons de service qui furent mis à mort comme eux,
depuis la fondation de l’Église par Jésus (Apocalypse 6:11).

Vous savez, mes chers amis, ceux qui prêchent que la grâce sera enlevée de sur la
terre, durant la tribulation, sont des ouvriers trompeurs, déguisés en ministres de
Christ !  Si la grâce n’était plus disponible, comment cette foule d’Apocalypse 7
pourrait-elle se convertir à Jésus durant la grande tribulation ? Pas de grâce, pas
de salut ! Satan lui-même se déguise en ange de lumière. Il n’est donc pas étrange
que ses ministres aussi se déguisent en ministres de justice. Pour justifier leur
enlèvement en quelque part pendant sept ans avant le début de la tribulation, ces
télévangélistes enlèvent aussi toute grâce divine avec eux dans les nuages. Pourtant,
l’Apocalypse  nous  enseigne  quelque  chose  de  complètement  différent  et
énormément plus encourageant. Pour ce qui est de ces faux ministres, Paul nous
déclare que leur fin sera selon leurs œuvres (2 Corinthiens 11:13-15). Je ne voudrais
pas être à leur place.

Mais l’influence de cet Antichrist militaire s’étendra au monde entier. Étant donné

la nature même du Nouvel Ordre Mondial, cette 4e Bête en est une mondiale, dirigée
par  la  juiverie  sioniste  internationale.  Elle  ne  se  cantonne  pas  à  un  territoire
seulement, ce qui n’est d’ailleurs pas son objectif. Elle ne vise rien de moins que la
domination MONDIALE ! Rien d’autre ne saura la satisfaire. Bien que son trône se
trouvera probablement à Jérusalem ou à New York (une Babylone moderne),  et
qu’elle a depuis longtemps le pied solidement posé à Londres, à Moscou, à Paris et
dans toutes les grandes villes du monde, la puissance juive étend ses tentacules
jusqu’aux confins de la terre et atteint les coins les plus reculés du globe.

En parlant de cette 4e Bête, essayons de ne jamais oublier que ses dirigeants juifs ne
connaissent pas de frontières. La notion de pays leur est inconnue, même s’ils ont
fait des pieds et des mains pour s’approprier le territoire d’Israël. Ils ont virevolté la
malédiction de Dieu, qui les avait dispersés, en « bénédiction » leur permettant
d’infiltrer tous les peuples, comme une « cinquième colonne », afin de les maîtriser
et  de s’emparer de leur économie,  de leurs médias,  de leur culture et  de leur



système politique. C’est inscrit dans leurs Traditions et c’est imprimé dans leurs
gènes !

Imaginez, maintenant, ce que représentera cette coalition de dix rois dans ces temps
de la fin, dont l’Angleterre, la Russie et les États-Unis feront partie. Qui sera comme
la Bête et qui sera assez fort pour combattre contre elle ? (Apocalypse 13:4). Il y
aura une catégorie de citoyens qui suivra aveuglément cette Bête. Dans Apocalypse
13:8,  Jésus les appelle « les habitants de la terre ».  Nous avons déjà vu cette
expression utilisée dans Apocalypse 6:10. Mais qui sont ces habitants de la terre ?
Ces gens représentent une classe sociale qui ne vit que pour le monde, c’est-à-dire,
pour profiter de tous les avantages matériels ainsi que les plaisirs que cette vie
procure. Les choses de Dieu et la vie à venir n’exercent aucun attrait  sur ces
individus. Ils ne sont pas nécessairement méchants, mais ils sont définitivement très
confortables dans ce système babylonien. Leur attitude, avec le temps, se résume à
ceci : « Mangeons, buvons et amusons-nous, car après la mort, tout est fini ! »

Par contre,  il  y  aura un groupe qui  va résister  à la  Bête.  Il  est  identifié  dans
Apocalypse 13, au verset 6, comme ceux qui habitent dans le ciel ! Nous savons
que Dieu, Jésus glorifié, et les anges sont présentement les seuls qui habitent dans le
ciel. Jésus Lui-même a déclaré que : « Personne n’est monté au ciel, que celui qui est
descendu du ciel, savoir, le Fils de l’homme qui est dans le ciel » (Jean 3:13). Mais
nous qui  appartenons à  Christ,  « nous sommes citoyens des cieux ;  d’où nous
attendons aussi le Sauveur, le Seigneur Jésus-Christ » (Philippiens 3:20). Il est donc
question ici de ceux dont le nom est déjà inscrit dans le Livre de Vie de l’Agneau.
Ce sont ceux qui forment le tabernacle de Dieu et en qui Jésus vit continuellement.
Donc, le converti, même dans la chair humaine, a déjà sa citoyenneté inscrite
dans le ciel. Nous verrons plus en détail ce Livre de Vie, alors qu’il en sera encore
question plus loin dans l’Apocalypse.

Revenons, cependant, sur l’expression « Agneau qui a été immolé dès la fondation
du monde ». Nous avons ici une confirmation que, du point de vue du ciel, le temps
n’a jamais été un facteur dans l’éternité. Nous savons tous que la mort de Jésus a eu
lieu, il y a environ deux mille années, à une date spécifique dans le calendrier des
hommes.  Mais cet  événement historique était  prédestiné,  comme un événement
éternel, dès la fondation du monde. Donc, le sacrifice de Jésus sur la croix a eu un



impact sur toute la création, dès la fondation du monde. Voilà pourquoi tous les
saints de l’Ancien Testament ― que Dieu a appelés personnellement et qu’Il a
bien voulu utiliser, pouvaient recevoir le Saint-Esprit ainsi que le pardon de
leurs péchés !

Ainsi, par la foi, ils sont aussi sauvés par la croix, même si, historiquement parlant,
la crucifixion n’a eu lieu que plusieurs siècles plus tard. Sinon, comment expliquer
qu’Abraham, Isaac, Jacob, les prophètes et j’en passe, pourront faire partie de la
Première Résurrection ? Pensez-y ! S’il vous plaît, chers amis, prenez le temps
d’étudier Hébreux 11 au complet, afin de mieux comprendre comment, par la foi,
tous les saints de l’Ancien Testament sont déjà inscrits dans le Livre de Vie et feront
aussi  partie  de  la  Première  Résurrection  !  Ainsi,  le  chapitre  11  d’Hébreux  au
complet est précisément consacré à expliquer ce phénomène merveilleux.

Dans Apocalypse 13:9 nous lisons : « Si quelqu’un a des oreilles, qu’il écoute. » Trop
souvent, ça pénètre d’un côté pour ressortir de l’autre. Jésus dit que si quelqu’un a
des oreilles, qu’il écoute ! Ceci suppose que ce que l’on vient de voir doit être digéré
par l’entendement pour pénétrer au cœur. Combien de fois Jésus a-t-Il utilisé cette
expression durant Son ministère ! Il l’utilise pour clôturer chacune des lettres aux
sept Églises. Par cette exhortation, c’est comme si Jésus nous disait : « Ouvrez grand
vos oreilles, car ce qui suit est très important ! »

Verset 10 : « Si quelqu’un mène en captivité, il ira en captivité ; si quelqu’un tue
avec l’épée, il faut qu’il soit tué lui-même par l’épée ; c’est ici la patience et la foi
des saints.  »  Jésus nous assure, ici,  que si quelqu’un rend une autre personne
captive ou en prend une en otage pour en faire un esclave, cet homme deviendra lui-
même captif à un moment donné. C’est la même chose pour ceux qui se plaisent à
tuer, ils seront aussi tués. La vie est comme une roue qui tourne et qui revient
toujours à son point de départ. Alors, ceux qui se plaisent à faire le mal, finissent
toujours par récolter la conséquence de ce qu’ils ont semé. Mais il y a aussi, ici, une
implication spirituelle : celle de rendre quelqu’un captif pour en faire un esclave
dans l’erreur, et non dans la vérité de Dieu ! Tout ce qui est présentement
enseigné dans les multiples religions du monde n’est pas nécessairement vrai et, par
le fait même, ne vaut pas la peine d’être appris ! Le chrétien doit vérifier toute
chose, avec la Bible en main, afin de savoir comment reconnaître ce qu’on doit



garder comme vérité et ce qu’on doit rejeter comme erreur.

Les  individus  qui  connaissent  la  vérité  et  qui,  par  cupidité,  prêchent  l’erreur,
devront  un  jour  rendre  compte  à  Jésus  pour  leurs  actions.  Jésus  ne  cesse
d’encourager Ses serviteurs, tout au long de ce livre. Il est évident que, durant la
tribulation, un grand nombre d’humains iront en captivité physique et seront tués
par les armées. Mais Jésus dit aux saints : « Ne vous découragez pas par ces choses.
Demeurez fermes et, surtout, persévérez dans la foi. Je vous protégerai ! » Jésus
nous dit simplement que la loi des conséquences ne peut pas être continuellement
évitée. L’homme ne pourra pas toujours n’en faire qu’à sa tête, croyant pouvoir
s’esquiver  sans  en payer  le  prix.  Dieu n’a  pas oublié  !  On peut  parfois  avoir
l’impression que le mal est en train de triompher, mais l’on ne se moque pas de
Dieu ! La loi des conséquences ne peut pas être annulée, ni anéantie. « Attendez et
patientez ! » nous dit Jésus. « Je me tiens à l’ombre et je veille sur les miens. » Tout
cela sera terminé, un jour.

* * *

Au verset 11, Jean voit apparaître une autre Bête : « Puis je vis une autre bête
monter de la terre, qui avait deux cornes semblables à celles d’un agneau, et qui
parlait  comme un  dragon.  »  Remarquez  que  cette  Bête  monte  de  la  terre.  À
plusieurs endroits, dans la Bible, la terre est utilisée comme un symbole d’Israël.
Voilà pourquoi certains érudits conçoivent que cet homme sera un Juif. C’est même
absolument  incontestable  !  Il  s’agit  du  Mashiach,  le  Faux  Messie  du  Grand
Sanhédrin juif, c’est-à-dire, un descendant d’Israël dont la généalogie supposée doit
attester qu’il  descend directement du roi David. On le voit symbolisé avec deux
cornes,  comme  un  agneau,  mais  il  parle  comme  un  dragon.  Il  ressemble  en
apparence à un agneau, qui est le symbole de Christ. Toutefois, il parle comme un
dragon, symbole de Satan. Alors, c’est un faux christ ! C’est l’Antichrist religieux,
un faux Juif, aussi identifié comme le Faux Prophète.

Qu’est-ce  qui  pourrait  pousser  ainsi  un  juif  à  prendre  le  haut  du pavé  ?  Cela
s’accorde pourtant fort bien avec ce que nous sommes en mesure de percevoir,
toujours davantage, au fur et à mesure que les informations sortent concernant les
écritures  du  Talmud  et  le  mouvement  sioniste  mondial  !  Toute  la  philosophie



talmudiste – avant la lettre du Nouvel Âge – est profondément anti-chrétienne, et
tire son origine des Mystères babyloniens dont elle s’est imprégnée. La dernière
grande religion mondiale va nécessairement s’asseoir sur le judaïsme déformé,
que Jésus a appelé avec raison « la Tradition des hommes ». Elle englobera toutes
les autres religions teintées  des mêmes mystères, et dont le Nouvel Âge est la
dernière  mouture.  Le  Talmudisme  et  toutes  ces  religions  prônent  depuis  des
millénaires l’émergence d’un « messie » humain. Pourtant, quand Jésus est venu, ils
ont complètement passé outre. Néanmoins celui que ces juifs attendent toujours est
sur le point de surgir en la personne de ce Faux Prophète ! Ils auront donc rejeté le
Vrai, mais accepteront volontiers le Faux.

Apocalypse 13:12 : « Elle exerçait toute la puissance de la première bête en sa
présence, et elle faisait que la terre et ses habitants adoraient la première bête,
dont la plaie mortelle avait été guérie. » Il reçoit beaucoup d’autorité, cet homme
religieux,  de  la  part  du  commandant  politique,  pour  séduire  les  humains  afin
d’utiliser  la  religion pour rassembler la  population afin qu’elle  soit  entièrement
soumise à l’Antichrist militaire. C’est un outil que Satan a utilisé continuellement
durant des siècles, même dans les « guerres saintes ». Dans la Bible, les cornes
représentent le pouvoir conquérant, nous avons déjà vu cela. Les guerriers vikings
les installaient sur leurs casques, pour intimider et semer la crainte parmi leurs
ennemis.

Jésus,  l’Agneau  de  Dieu,  possède  deux grands  pouvoirs  :  celui  de  Souverain
Sacrificateur  et  celui  de  Prophète  par  Excellence.  En  tant  que  Souverain
Sacrificateur, Jésus dirige Ses serviteurs vers l’adoration du Père. En tant que
Prophète, Jésus est à l’origine de toutes les prophéties inspirées à Ses serviteurs les
prophètes, dans l’Ancien Testament. Cet imitateur de Christ recevra aussi deux
pouvoirs (deux cornes). Il agira comme sacrificateur pour amener les « habitants de
la terre » à aduler cet Antichrist militaire comme s’il était un dieu. Il prophétisera
des mensonges  auxquels les gens séduits s’accrocheront.  Mais il  sera un faux
prophète dirigé, lui aussi, par Satan. La séduction sera si bien orchestrée qu’elle
passera pour la vérité. Ne soyez pas surpris de cela, car à l’heure actuelle beaucoup
de fausses doctrines sont enseignés comme étant vérité, tout en faisant discrètement
passer  la  vérité  de Dieu  comme mensonge.  « J’ai  entendu ce  que disent  ces
prophètes, » dit l’Éternel, « qui prophétisent le mensonge en Mon Nom en disant :



J’ai eu un songe, j’ai eu un songe  »  (Jérémie 23:25). Ça ne vous fait-t-il  pas
penser à ce que trompettent certains télévangélistes en pleine télévision avec un
trémolo dans la voix ?

À  les  entendre,  alors  qu’ils  se  pavanent  devant  les  caméras,  Dieu  leur  parle
directement dans l’oreille pour nous apporter des prophéties nouvelles. Et ainsi
ces prophètes ne se disent redevables envers personne, même pas envers la Parole
de Dieu. Qu’en pense Dieu ? « Ainsi a dit l’Éternel des armées : N’écoutez point les
paroles  des prophètes qui  vous prophétisent  !  Ils  vous font  devenir  vains  ;  ils
prononcent la vision de  leur cœur,  et NON ce qui procède de la bouche de
l’Éternel » (Jérémie 23:16). N’allez surtout pas croire que le Faux Prophète des
temps de la fin prêchera au nom de Satan. Qui suivrait un tel homme ? Il aura
l’apparence d’un homme de Dieu, mais ne le sera pas ! Ce sera un imposteur, un
faux prophète caché derrière un écran de supposée vérité. Il ressemblera à un
agneau, mais il parlera comme un dragon.

Prenons le temps d’y penser un peu. Nous aurons ici une sorte de trinité satanique
se  faisant  passer  pour  divine.  Satan  essaie  toujours  d’imiter  Dieu,  mais  en
contrefaçon, pour séduire. Comment s’y prendra-t-il pour réussir ce coup magistral ?
Simplement  en  réduisant  Dieu  au  niveau  d’une  trinité  de  trois  personnes
distinctes ne formant qu’un seul Dieu. Un beau « mystère » que personne ne peut
expliquer, et encore moins ceux qui le prêchent ! Trois personnes ayant toujours
existé, n’ayant jamais eu de commencement. La simple logique devrait nous indiquer
que ceci est impossible. Dieu Lui-même nous dit : « Je suis le premier et je suis le
dernier, et il n’y a point d’autre Dieu que moi » (Ésaïe 44:6). Il n’est pas écrit :
«  Nous  trois  sommes  le  premier  et  nous  trois  sommes  le  dernier  »  !  Dans
Apocalypse 22:13, Jésus déclare ceci : « Je suis l’Alpha et l’Oméga, le premier et le
dernier, le commencement et la fin ». Soit que le Jésus de l’Apocalypse, maintenant
glorifié, à qui « toute puissance a été donnée dans le ciel et sur la terre » (Matthieu
28:18) et le Père sont la même personne, ou bien il y a une contradiction dans la
Parole de Dieu.

Mais Satan a fait encore mieux en séduisant la « chrétienté traditionnelle » entière à
prêcher que même le Saint-Esprit est une autre personne, distincte des deux
autres, mais faisant partie aussi de cette trinité divine. Pourtant vous ne trouverez



nulle part dans la Bible le Saint-Esprit déclarer : « Je suis le premier et je suis le
dernier  ».  Satan  avait  pourtant  besoin  de  faire  croire  cette  supercherie,  pour
préparer  le  monde en vue de son faux messie.  D’abord,  vous  avez  cette  Bête
politique qui sera adulée comme si elle était Dieu le Père. Vous avez ensuite ce
faux prophète religieux qui sera le porte-parole de la première Bête, tout comme
Jésus était le Porte-parole de Dieu aux hommes. Mais il sera un faux christ, celui-là.
Et  finalement,  vous avez le  dragon,  Satan lui-même, dans le  rôle invisible  de
l’esprit,  se  faisant  passer  pour  un  ange  de  lumière,  et  qui  sera  la  puissance
spirituelle qui animera ces deux individus maléfiques.

Ce faux prophète sera le leader d’un mouvement religieux mondial dans lequel les
adeptes se prendront aussi pour des dieux. Mais comment va-t-il réussir ce coup
magistral ? Sachez que le travail est déjà en branle et marche très bien, merci ! Ce
faux  prophète  ne  viendra  que  pour  terminer  le  travail  magistral  de  ses
prédécesseurs. Déjà, de nos jours, vous avez le Nouvel Âge, ainsi que plusieurs
religions orientales où tous les pouvoirs sont axés sur le soi. Dieu, pour eux, n’est
simplement  qu’une  puissance  qui  remplit  l’univers.  Chaque  individu  peut  se
brancher  sur  cette  puissance  pour  devenir  un  avec  elle  par  la  méditation
transcendantale. C’est ainsi que chacun devient lui-même dieu. À la mort, cette
« puissance » se déplace dans un autre corps par la réincarnation et ce, d’une
façon continuelle.  Alors pourquoi  demeurer près de Dieu pour recevoir  un jour
l’immortalité ? Ils l’ont déjà ! Ils sont déjà dieu, prétendent-ils, au travers de cette
série de réincarnations sans fin !

Ce faux prophète n’aura qu’à établir sa suprématie sur tous ceux qui penseront
ainsi et il le fera d’une façon remarquable. Verset 13 : « Et elle opérait de grands
prodiges, même jusqu’à faire descendre du feu du ciel sur la terre, à la vue des
hommes. » Laissez-moi vous dire que ces miracles vont attirer l’attention d’un très
grand nombre, et seront associés à Dieu et non à Satan. Le monde adore voir des
miracles ! Voilà la séduction parfaite, car les miracles sont toujours associés à Dieu.
Cela a toujours existé. Et on citera les versets de la Bible où Élie a fait la même
chose par la puissance de Dieu ! Le Faux Prophète agira vraiment en prophète. Les
prophètes anciens faisaient également des miracles pour établir  leur crédibilité.
C’est de cette façon qu’ils démontraient l’autorité  que Dieu  leur avait confiée.
Moïse et Élie ont fait de grands miracles.



De plus, ce grand rabbin malfaisant, étant juif orthodoxe, se drapera de son supposé
grand savoir des Écritures pour embobiner le monde et se servira ensuite du Talmud
(la Mishna) et de la Kabbale (le Zohar) pour donner la chasse à tous ceux qui
adoreront Jésus-Christ. Interrogez les gens autour de vous et vous constaterez que la
grande majorité croit que les rabbins et les Juifs orthodoxes connaissent l’Ancien
Testament sur le bout des doigts. Mais, en réalité, ils ne le consultent plus depuis
longtemps, l’ayant délaissé pour leurs Traditions d’homme. Posez ensuite la question
aux mêmes gens à savoir ce qu’est le Talmud. Encore une grande majorité avouera
l’ignorer complètement ! Alors, imaginez comment ils recevront les enseignements
de ce Faux Prophète juif alors qu’il semblera parler avec une autorité « supérieure »
à celle de Jésus-Christ ! Ils seront ébahis !

Prenons justement le concept de la « trinité chrétienne ». Les Juifs s’en serviront
éventuellement pour démontrer, BIBLIQUEMENT, que le « christianisme » est une
religion polythéiste ! Et qui pourra leur donner tort ? Y avez-vous pensé ? Il y a déjà
de ces accusations provenant du milieu juif orthodoxe alors que le Rabbin en chef de
Rome, Riccardo Di Segni, qui disait, lors de la Journée de Dialogue Judéo-chrétien
tenue, le 17 janvier 2002, dans l’amphithéâtre du Séminaire Pontifical Romain, dans
une réunion organisée par  le  Diocèse de Rome :  «  En ce qui  a  trait  au culte
monothéiste,  cela  ne  soulève  apparemment  aucun  doute  quant  aux  religions
majeures. » Le judaïsme, le christianisme et l’islam ne sont-ils pas définis, dans le
langage postconciliaire nous étant devenu aujourd’hui familier, comme les “trois
religions monothéistes majeures” ? En fait,  Di Segni ne voit  aucune difficulté à
définir les musulmans comme des monothéistes stricts et même circoncis.

Mais quant aux chrétiens, il y a des doutes. « Au point où nous en sommes, il est
nécessaire d’apporter une clarification concernant la théologie juive qui, sur le sujet
du monothéisme et sur la manière dont il est vécu par le christianisme, soulève un
débat qui s’avère avant tout un dilemme. Le point en question est de savoir si
l’établissement  de  la  divinité  de  Jésus  peut  être  compatible  avec  le  concept
monothéiste pour un non-Juif (parce qu’il ne l’est absolument pas pour un Juif). » En
d’autres termes : le Juif qui deviendrait chrétien, croyant ainsi en la divinité de
Jésus, cesserait d’être monothéiste pour devenir idolâtre.

Peut-on dire la même chose d’un non-Juif ? Est-ce que croire en la divinité de Jésus



est un péché d’idolâtrie, une violation du premier précepte de la Loi de Noé ? Di
Segni conclut : « Si l’on doit appliquer le système de Lois Noachiques de manière
littérale, elle [la peine de mort] devrait s’appliquer à tous pour que les Noahides
puissent l’observer. En outre, la peine de mort s’appliquerait à tout ce qui traite de
l’interdiction  du culte  aux  dieux  étrangers,  en  regard du monothéisme.  »  [Les
Noahides et  le  Rabbin en chef  de Rome, Riccardo Di  Segni,  par  le  père
Francesco Ricossa, Soladitium, édition française, No. 53, juillet 2002.]

Démontrant donc, par les Écritures, que la trinité est une fausseté, combien de gens
ces  Juifs  orthodoxes  réussiront-ils  à  détourner  de  leurs  églises  chrétiennes  ?
Pourtant, ils auront raison dans leur raisonnement et leurs arguments. Cependant,
ils  en profiteront ensuite pour discréditer toute la religion chrétienne dans son
ensemble. Cela débutera et/ou augmentera l’apostasie prédite par l’apôtre Paul.
Mais cette rhétorique ne suffira pas.

Au chapitre 11, nous avons vu les deux témoins qui feront descendre le feu du ciel.
Alors, pour établir SA crédibilité, ce faux prophète devra, lui aussi, faire des choses
extraordinaires. Paul nous dit que le diable peut aussi faire des miracles. Même
Jésus, dans Matthieu 24:24, nous dit : « Car de faux christs et de faux prophètes
s’élèveront et feront de grands signes et des prodiges,  pour séduire les élus
mêmes, s’il était possible. » Jésus nous déclare ceci avec une confiance inébranlable
que cela ne sera pas possible avec Ses véritables élus. Il faudra donc être très, très,
très prudents afin de ne pas croire que tout miracle vient de Dieu. Le chrétien devra
vérifier toutes choses,  car Satan lui-même fera des miracles pour mousser sa
cause.

Regardez le verset 14 : « Et elle séduisait les habitants de la terre, par les prodiges
qu’il lui était donné d’opérer en présence de la bête, disant aux habitants de la terre
de dresser une image à la bête, qui après avoir reçu le coup mortel de l’épée, était
encore en vie. » C’est quoi, « dresser une image » ? L’homme a été créé à l’image
de Dieu. Afin de devenir un enfant de Dieu, et immortel, il doit être en accord avec
son Créateur, c’est-à-dire, sur la même longueur d’ondes. L’Antichrist va se prendre
pour dieu. Donc, le faux prophète devra former une foule énorme de personnes à
l’image de ce petit dieu ! Ceux qui se croient déjà dieux seront donc des proies
aisées, étant facilement séduits par tous ces prodiges. Ils seront alors d’accord avec



sa façon de diriger, étant sur la même longueur d’ondes que lui !

Ce faux prophète  aura probablement  ses  quartiers  généraux à  Jérusalem,  pour
mieux surveiller les agissements des deux témoins. Verset 15 : « Et il lui fut donné
d’animer l’image de la bête… » Le mot animer veut dire « exciter » ou « pousser
quelqu’un à agir ». Un peu comme la jeunesse hitlérienne, avant la Deuxième Guerre
Mondiale. Cette foule à l’image de la Bête sera poussée à convaincre les gens de
leur entourage d’être en accord avec la politique de cet Antichrist militaire. Une
propagande bien orchestrée,  mais qui ne séduira pas tout le monde même non
converti, car il y aura toujours des gens pour s’opposer à n’importe quel système !
Ceux qui ne seront pas d’accord, seront dénoncés et mis à mort.

C’est ce que nous voyons dans la deuxième partie du verset 15 : « …afin que l’image
de la bête parlât, et elle fit mettre à mort tous ceux qui n’adoraient pas l’image de
la bête. » Ne pas vouloir adorer l’image de la bête équivaudra à refuser de faire
partie de cette religion mondiale. Le judaïsme futur se prépare déjà par la passation
de décrets prévoyant l’obligation d’adopter les fameuses « Sept Lois de Noé » que
tous les habitants non-juifs de la terre devront observer sous peine de mort par
décapitation ! Les guillotines et les camps de concentration sont prêts à entrer en
opération ! Il y aura donc une nette démarcation entre ceux qui adhèreront à cette
religion, et les serviteurs de Christ qui refuseront. Ce faux prophète pourra donc
mettre  à  mort  tous  ceux  qui  s’opposeront  à  ses  doctrines.  Cela  nous  rappelle
d’abondance ce qui se passait durant les croisades, où les croisés du pape voulaient
absolument convertir tout le monde au catholicisme. Et ceux qui refusaient étaient
immédiatement mis à mort, sans procès ni cérémonie.

Pour un temps, l’Antichrist militaire sera très aimé, voire adoré, surtout au début de
son mandat. Qui sait s’il ne sera pas l’acteur principal œuvrant à résoudre le conflit
au Moyen-Orient entre les Arabes et les Juifs ? Un conflit  qui  dure depuis des
décennies ! Tout semble nous indiquer, selon la prophétie, que les Juifs auront enfin
la  permission de  bâtir  leur  temple  à  Jérusalem sur  le  Mont  Moriyya.  Tous  les
matériaux pour cette construction sont déjà prêts, donnant aux Juifs le droit de
recommencer les  sacrifices d’animaux,  ainsi  que leurs rites  d’adoration dans le
temple. Mais l’Antichrist religieux mettra fin à cette alliance au bout d’un certain
temps. C’est alors qu’il montrera ses vraies couleurs au monde en s’exaltant lui-



même au rang de dieu.

Il ne faudra pas être surpris de son geste. Si vous étudiez l’histoire, vous découvrirez
que tous les grands chefs religieux et politiques, les pharaons, les empereurs, les
dictateurs, les césars et les rois, se sont toujours pris pour des dieux. Certains peut-
être  moins  ouvertement  que  d’autres,  mais  intérieurement,  l’idée  leur  circulait
sûrement dans l’esprit, la nature humaine étant ce qu’elle est.

Ce faux prophète, possédé par Satan lui-même, aura l’arrogance, à un moment
donné,  non seulement  de se proclamer dieu,  mais  il  ira  profaner le  temple en
s’assoyant sur le Trône de la Miséricorde, dans le Saint des saints. Jésus a appelé cet
acte arrogant « l’abomination de la désolation » ou le blasphème extrême contre
Dieu ! Cet impudent et épouvantable personnage se proclamera ouvertement « Dieu
sur terre », plus grand que Jésus-Christ Lui-même ! Dans 2 Thessaloniciens 2:3-4,
Paul aussi nous décrit ce que cet impie, cet homme de péché fera. « Que personne
ne  vous  séduise  en  aucune  manière  ;  car  il  faut  que  la  révolte  soit  arrivée
auparavant,  et  qu’on ait  vu paraître  l’homme du péché,  le  fils  de la  perdition,
4L’adversaire et celui qui s’élève au-dessus de tout ce qu’on appelle Dieu, ou qu’on
adore, jusqu’à s’asseoir comme dieu dans le temple de Dieu, se proclamant lui-
même dieu. »

Sous l’Empire romain, le César en place exigeait la loyauté et l’adoration de tous
ses citoyens. Il était coiffé de la puissance militaire, mais aussi de la puissance
divine. Toute désobéissance à cette exigence d’adorer César était donc punissable
de mort,  très souvent sans procès. Ce faux prophète, assisté de son armée de
fidèles  à l’image de la Bête, fera la même chose. Dans Apocalypse 13:16, nous
voyons ce faux prophète établir un contrôle d’appui au système économique : « Et
elle faisait que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves, prenaient
une marque à la main droite, ou au front. » C’est une marque d’appartenance au
système économique qui sera en place. Il  devient donc évident que, durant une
période de temps, le commerce, dans ce système économique, sera sous le contrôle
rigide des quartiers généraux de la Bête.

La technologie pour accomplir cela existe déjà, car, de nos jours, presque tout se fait
déjà par ordinateur. Si vous avez une carte de crédit, toute l’information sur vous est



enregistrée sur la petite bande magnétique à l’endos de votre carte. On connaît
votre capacité de payer, combien vous achetez par année, et où. Vous ne pouvez rien
leur cacher ! Ils savent tout ! Mais ces cartes se perdent, ou elles sont souvent
volées  pour  frauder.  La  technologie  existe  déjà  pour  transférer  toute  cette
information dans une micro-puce que l’on peut implanter sous la peau de votre main
ou même dans le front. Et on n’a qu’à passer un lecteur électronique sur la peau
pour récupérer l’information requise.

La technologie dans ce domaine est  si  avancée que cette micro-puce peut être
retracée partout sur terre par relais satellites. Une fois implantée sous la peau, le
gouvernement pourrait retrouver n’importe qui où qu’il soit. Nous sommes rendus
au temps où, selon George Orwell, « Big Brother » surveillera et compilera toutes les
données qui vous concernent et pourra les utiliser comme bon lui semble. On a mis
sur  pied  présentement  un  porte-monnaie  électronique,  actuellement  en  phase
d’essai, qui sera appelé à remplacer totalement l’argent liquide. Sous forme de carte
à puce, ce « porte-monnaie » mémorisera également des données pertinentes sur
notre identité facilement récupérables.

Outre le fait d’être un nouveau dénonciateur électronique de nos déplacements et de
nos  emplettes,  le  porte  monnaie  électronique,  combiné  avec  la  disparition  de
l’argent  liquide,  rendra  les  individus  totalement  dépendants  des  moyens  de
paiement  électroniques.  Dès  lors,  une  future  dictature  mondiale  n’aura  qu’à
« débrancher » des systèmes informatiques un individu jugé incommodant, et celui-
ci  n’aura plus  la  possibilité  d’acheter  de quoi  se  nourrir  ou se  déplacer.  C’est
incroyable comme nous sommes proches de ces temps de la fin. Et tout se fait si
discrètement que le commun des mortels ne réalise même pas où notre société se
dirige.

Verset 17 : « Et personne ne pouvait acheter ni vendre, s’il n’avait la marque ou le
nom de la bête, ou le nombre de son nom. » Vous savez, au premier siècle, les
chrétiens devaient choisir entre « Jésus est Seigneur » ou déclarer « César est
Seigneur ».  Plusieurs furent tués parce qu’ils  refusaient de prêter allégeance à
César. Avec cette implantation future sous la peau de la main droite ou sur le front,
le système pourra contrôler toutes les activités financières des individus. Durant la
Grande Tribulation, il n’y aura que deux marques en vigueur. Il y aura la marque



de Dieu sur le front des Serviteurs de Dieu (Apocalypse 7:3). Ensuite il y aura la
marque de Babylone sur les « habitants de la terre » (Apocalypse 13:16). Qui sera
alors Seigneur : Jésus ou la Bête ? Chacun devra décider, car il n’y aura pas de
troisième  choix possible ! Soit que la personne choisisse Dieu  ou elle choisira
Satan  (Babylone).  Cette  marque  est  donc  spirituelle  et  non  physique.
Subséquemment, la puce n’est pas la marque de la bête, elle ne sera qu’un outil de
contrôle sur la population ainsi qu’un moyen de repérer facilement les « rebelles ».
La véritable marque de la bête sera l’adhésion au système babylonien et son Nouvel
Ordre Mondial.

Pourquoi faudra-t-il que les chrétiens refusent cette marque ? Parce que la marque
identifiera ceux qui adoreront Satan au lieu de Dieu en adhérant au Nouvel Ordre
Mondial. Comment le Faux Prophète l’imposera-t-il aux gens ? C’est ici qu’entrent en
scène les « Sept Lois de Noé » bientôt obligatoires. Il se pourrait que, pour obtenir
la micro-puce, il faille jurer observer les 7 lois noachiques, dont la première stipule
qu’il  est  interdit  d’adorer  quiconque sauf  Hashem,  le  dieu des  Juifs.  Il  devient
évident que beaucoup de non convertis tomberont dans le panneau, croyant que
c’est de l’Éternel Dieu qu’il sera question. Je vous donne un lien de Wikipedia qui
explique un peu ce qu’est Hashem, le nom que les Juifs orthodoxes donnent à Dieu,
mais, bien entendu, il ne s’agit pas du vrai Dieu :

http://fr.wikipedia.org/wiki/Kiddoush_Hashem

Alors,  automatiquement,  tous  les  chrétiens  seront  détectés  et,  si  possible,
guillotinés ! Mais Dieu réserve des surprises à ces Juifs… Pour ceux qui refuseront
de prêter allégeance à Satan et son système, on leur coupera simplement tout crédit
dans ce système économique. Notre société s’en va lentement vers un système où
l’argent est de moins en moins utilisé et où presque toutes les transactions se font
par cartes de manière virtuelle.  Avec le crédit bloqué, ces gens ne pourront ni
acheter, ni vendre. Pour ce qui est de payer comptant, avec une société sans argent,
où tout se fera par ordinateur, l’argent deviendra une commodité inexistante, si le
nouveau porte-monnaie électronique s’avère un succès. Notez, toutefois, que cette
marque est associée au nom de la Bête OU au nombre de son nom. Le nom de
la Bête est simple, c’est le système babylonien dirigé par Satan lui-même. Cette
marque cependant est aussi associée au nombre de son nom.

http://fr.wikipedia.org/wiki/Kiddoush_Hashem


Verset 18 :  « C’est ici  la sagesse.  Que celui  qui a de l’intelligence, compte le
nombre  de la bête,  car c’est un nombre d’homme, et son nombre est six cent
soixante-six.  »  6-6-6  !  Dans  l’Ancien  Testament  le  chiffre  666  est  associé  à
Adonikam qui veut dire « le Seigneur se lève » (Esdras 2:13). Adonikam était le
fondateur d’une famille dont certains membres (666) revinrent de Babylone avec
Zorobabel et Esdras pour rebâtir la muraille et le temple de Jérusalem, après la
chute de Babylone. Quand toutes les familles ont signé le « Renouvellement de
l’Alliance », contenant les résolutions pour l’entretien du culte, Néhémie changea le
nom d’Adonikam pour Adonija, qui veut dire « Yahvé est Seigneur » (Néhémie
10:17). Serait-il possible que ce même titre « le Seigneur se lève » soit associé
symboliquement à cet Antichrist religieux, le « faux seigneur qui se lèvera »
dans les temps de la fin pour séduire les peuples ? Celui-là ne dira sûrement pas que
« Yahvé est Seigneur » !

Il devra alors être identifié ou reconnu « selon ses œuvres » ! Remarquez que le
nom de famille de l’Antichrist dans l’Apocalypse est inconnu, jamais identifié nulle
part dans les Écritures ! Il ne portera pas le nom d’Adonikam, qui avait signé le
renouvellement  de  l’Alliance  pour  l’entretien  du  culte  au  vrai  Dieu.  Seul  son
nombre est donné : 666. Alors, la chose la plus ridicule qu’on pourrait faire, serait
d’identifier le nom d’une personne avec le six cent soixante-six ! Plusieurs l’on
tenté, en utilisant la valeur numérique de certaines lettres dans l’alphabet romain ou
grec. Avec ce truc, on a cru pouvoir identifier plusieurs antichrists connus.

Je vous en donne quelques-uns. Il y avait Romulus, fondateur de Rome et de l’Empire
romain subséquent ; Néron et Caligula avaient, paraît-il, le chiffre 666 en quelque
part dans leur nom ; sans oublier Domitien, qui a déclenché la première des dix
persécutions contre les chrétiens, en l’an 96 ; ensuite, nous avons Mahomet, Oliver
Cromwell, les réformistes John Knox et Martin Luther, plusieurs papes, Mussolini et
Adolphe Hitler. Imaginez qu’on a même réussi à coller ce stigmate à Henry Kissinger
et Mikhaïl Gorbatchev. Tous ces hommes ont, semble-t-il, des noms qui peuvent se
convertir numériquement en six cent soixante-six.

Vous savez, mes chers amis, cela n’a aucun sens d’utiliser cette méthode numérique,
parce que la Bible nous indique comment identifier cette Bête ! D’abord, il faut
de  la  sagesse  et  de  l’intelligence  pour  calculer  son  nombre.  Pas  une



calculatrice ! Si on pouvait le faire avec une calculatrice, la sagesse et l’intelligence
ne  seraient  vraiment  pas  nécessaires  !  Mais  d’où  nous  vient  la  sagesse  et
l’intelligence ? Ne les recherchez pas dans le monde : « Car l’Éternel donne la
sagesse ; de sa bouche procèdent la connaissance et l’intelligence » (Proverbes
2:6). Armés de cette précieuse connaissance regardons ensemble l’indice principal
pour faire ce calcul.

Dans  la  deuxième partie  du  verset  18,  il  est  écrit  :  «  car  c’est  un nombre
d’homme » L’avez-vous saisi ? Il n’est pas écrit que c’est le nombre d’un homme,
mais bel et bien un nombre d’homme ! Pas du tout la même chose ! C’est un chiffre
qui est associé à l’homme et non pas au nom d’un homme. Mais de qui ou de quel
homme est-il question ici ? Si le nom de la Bête est Babylone, le nombre de son nom
doit être la Grande Prostituée ou Son Image. Ce chiffre révèle le caractère de celui
qui le portera. Il y a donc une valeur spirituelle associée à ce chiffre, et qui nous
fera  découvrir  qui  est  cet  homme.  Nous  connaissons  déjà  son  titre  :  Faux
Prophète.  Donc,  on  devra  utiliser  la  sagesse et  l’intelligence de Dieu  pour
l’identifier. Dieu a inspiré Jean de nous dire : « Bien-aimés, ne croyez pas à tout
esprit, mais éprouvez les esprits, pour voir s’ils sont de Dieu ; car plusieurs faux
prophètes  sont  venus  dans  le  monde  »  (1  Jean  4:1).  Combien  plus  faudra-t-il
reconnaître le dernier Faux Prophète lorsqu’il paraîtra !

Donc, si vous voyez un individu qui agit comme s’il était dieu, se déclarant posséder
des pouvoirs énormes, et enseignant aux gens de pouvoir tout faire, vous êtes en
face d’un homme ! C’est un menteur, même s’il fait descendre le feu du ciel ! Sa
pensée et ses prétentions sont le reflet du chiffre de l’homme : 6 ! S’il se déclare le
Messie tant attendu tout en « ne confessant pas que Jésus [Sauveur] Christ [Messie]
est venu en chair » (1 Jean 4:3), cet homme est un faux messie, et il n’est sûrement
pas de Dieu ! C’est un 6 ! Jésus Lui-même nous a dit : « Gardez-vous des faux
prophètes, qui viennent à vous en habits de brebis, mais qui au-dedans sont des
loups ravisseurs » (Matthieu 7:15). Mais Jésus nous donne un petit truc pour les
exposer. Au verset 16, Jésus déclare simplement : « Vous les reconnaîtrez à leurs
fruits [leurs œuvres] ».

Le chiffre de Dieu est 7 ! Il est associé à Dieu dès la création, dans le nombre de
jours que Dieu avait décidé d’utiliser pour créer le monde. Ce nombre est toujours



demeuré pour identifier la longueur de nos semaines.  Dieu avait  donné comme
instruction de laisser la terre se reposer la septième année. Les humains devaient
aussi  libérer leurs esclaves au bout de sept  années de service,  sans oublier  la
relâche des dettes contractées envers un autre. Ce livre de l’Apocalypse en est
plein avec ses messages aux Sept Églises. Le livre lui-même scellé de sept sceaux.
La tribulation sera écourtée au bout de sept trompettes dont la dernière contient
les sept fléaux de la Colère de Dieu. Même « la lumière du soleil sera sept fois plus
grande, pareil à la lumière de sept jours, lorsque l’Éternel bandera la plaie de son
peuple » dans ces moments de crise épouvantable des temps de la fin (Ésaïe 30:26).
Sans parler des Sept Esprits qui symbolisent le Saint-Esprit de Dieu dans toute sa
plénitude (Ésaïe 11:2 ; Apocalypse 1:4 ; 3:1 ; 4:5 ; 5:6).

La perfection et la gloire de Dieu sont définies dans le Père, le Fils et le Saint-
Esprit : 777 !

Tandis que le triple échec de la Bête, le faux Prophète et Satan se définit dans ce
chiffre d’homme attribué à l’Antichrist : 666 !

Ainsi, Jean veut nous montrer comment le diable travaille. 777 = vérité ! 666 =
mensonge ! Aussi simple que cela. Le but de Satan est d’organiser le comportement
des humains en utilisant  le  mensonge.  Cela produit  toujours la  violence.  Alors,
quand un gouvernement devient totalitaire, ayant comme objectif de contrôler les
actions et les œuvres de ses citoyens, la réaction devient violente. Regardez à la télé
ce qui se passe actuellement, un peu partout dans le monde. La tendance est de plus
en plus à la révolte envers les lois et à l’anarchie.  Avec l’anarchie, la violence
devient encore plus évidente et les puissances occultes l’alimentent réellement pour
établir  leur  Nouvel  Ordre  Mondial.  Un  gouvernement  qui  portera  un  nombre
d’homme, 666. Tandis que la Bible nous prédit le retour de Jésus pour établir le
Gouvernement de Dieu. Un gouvernement qui portera le nombre de notre Sauveur :
777.

Cet Antichrist militaire entrera en scène à un moment où la population exigera un
retour à l’ordre et à la justice. Et il utilisera son grand charisme pour les séduire. Il
semblera avoir toutes les solutions pour ramener la sécurité et une vie normale là où
il n’y aura que des bouleversements dans la société. Tous les corps policiers et les



armées seront soudainement placés à sa disposition, et c’est ainsi qu’il leur donnera
un  semblant  de  paix.  Mais  ce  dictateur  tentera  également  d’organiser  leurs
croyances  et  leur  comportement.  Éventuellement,  une  telle  action  produira  la
déception, car rien ne déçoit plus qu’une fausse religion, mais ce sont les outils
favoris  de Satan.  Il  agit  toujours de deux façons :  soit  par l’intimidation ou la
coercition, ou soit par la séduction. Soit par la force, ou par la fantaisie. Soit qu’il
utilise la brutalité ou qu’il utilise le mensonge. Un ou l’autre. Et de temps à autre, un
mélange des deux.

Ce que ce texte nous enseigne, c’est que lorsque la situation deviendra violente,
attendez, endurez et soyez patients. Christ va venir régler tout ça. Le règne de
l’Antéchrist ne pourra pas durer. À un moment donné, il va outrepasser son mandat
et sa fin viendra à la façon d’un ouragan, très rapidement. Quand il mentira, nous dit
Dieu, pensez, évaluez et vérifiez toutes choses. Je pense que je ne le répéterai
jamais assez souvent.

Quand un individu postule d’avoir des dons surnaturels et sollicite qu’on lui accorde
une obéissance aveugle, cet homme n’est pas de Dieu. C’est un simple homme : un
6 ! S’il prophétise le contraire de ce qui est écrit dans la Parole de Dieu, même s’il
exprime avoir reçu de nouvelles prophéties directement de Dieu, c’est un faux
prophète : un autre 6 ! La Bible est complète, et ses dernières prophéties nous ont
été données par Jésus Lui-même dans ce livre de l’Apocalypse. Si quelqu’un vous
prêche le contraire, il n’est pas poussé par le Saint-Esprit, mais plutôt par l’esprit
du malin : un autre 6 ! Ne l’écoutez pas, et surtout ne le suivez pas ! Il est un
échec total : 666 ! Et si ce chef dénigre le Gouvernement de Dieu et veut établir un
Nouvel Ordre Mondial dirigé par des hommes pour le remplacer, son Nouvel Ordre
Mondial sera également un échec total : 666.

Son comportement complet ne sera que le fruit d’une sagesse et d’une intelligence
humaine. Il sera donc faux et facilement identifiable par le véritable serviteur de
Christ qui saura utiliser la Parole de Dieu comme sagesse et intelligence. Soyons
alors fidèles à Dieu en toutes choses, entièrement convaincus que la vraie perfection
ne se trouve seulement que dans le ministère de Jésus. Laissons-nous guider par le
Saint-Esprit  vers le Royaume que Dieu  nous prépare avec Jésus.  Une réussite
totale : 777 ! Alors que, de tous côtés, nous percevons l’empressement essoufflant



avec lequel les événements se préparent, de grâce, fixons notre regard sur Christ,
comme jamais auparavant dans l’histoire.

Le  message  essentiel  de  ce  chapitre  est  de  conditionner  chaque  chrétien
continuellement,  afin de demeurer loin  du mensonge et  près de Dieu  en tout
temps. Donc, de persévérer avec Jésus peu importe ce qui arrivera. « Mais celui qui
aura  persévéré  jusqu’à  la  fin  sera  sauvé  »  (Matthieu  24:13).  Quelle  promesse
rassurante venant de la bouche même de notre Sauveur. Voilà la mission véritable
du serviteur fidèle de Jésus-Christ.

D.017  –  L’Antéchrist  militaire  à
venir
 

Apocalypse 12:18 ; 13:1-4
Par Joseph Sakala

 

Dans le chapitre 12 du livre de l’Apocalypse, l’apôtre Jean avait vu un grand dragon
rouge avec sept têtes et dix cornes. Sur les têtes, il  y avait sept couronnes. La
majorité des érudits  bibliques sont d’accord pour dire que ce symbole identifie
clairement  le  système  romain  fondé  par  Romulus,  son  premier  empereur.
Cependant,  ce  que prétendent  les  «  érudits  »  doit  être  remis  en  question.  Ce
système  unique  devait  passer  par  sept  phases  de  transformation,  durant  son
histoire, sans jamais perdre son titre de romain. Donc, chaque phase représentait un
royaume spécifique portant sa propre couronne. La sixième phase de ce royaume
était celle des Césars, avec Julius couronné Grand Pontife et Imperator, en 44 av. J.-
C. Ce règne des césars a duré jusqu’en 476 apr. J.-C., alors que cette sixième tête
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avait reçu sa « blessure mortelle ». Mais, tout comme ses phases précédentes, le
système au complet est un exemplaire produit de Satan qui le contrôle.

Au chapitre 13, Jean voit une manifestation complètement différente de cette même
Bête.  Il  y  a  une  révélation  ici,  destinée  à  nous  faire  comprendre  que  notre
concentration antérieure sur la Bête devrait se porter maintenant sur la véritable
interprétation des prophéties de l’Apocalypse et du livre de Daniel. Ceci devrait
également nous indiquer que la Bête au chapitre 13 n’est PAS  l’Empire romain
ressuscité ! C’est l’ancien empire de Babylone qui ressuscitera dans toute cette
statue que Nébucadnetsar a vue en songe, mais cette fois dans toute sa gloire. Et
ceux qui le transportent aujourd’hui ne sont plus romains et ne sont pas même
européens. Ce sont des « citoyens internationaux » comme il ne s’en est jamais
trouvé dans toute l’histoire de l’homme.

Posons-nous  simplement  cette  question  :  «  Sont-ce  les  Romains  qui,  à  l’heure
actuelle, dirigent le monde ? » Bien sûr que non ! Ce sont les Juifs  qui ont le
pouvoir, et ils l’avaient déjà du temps de César Cicéron : « En 59 avant notre ère,
Cicéron eut à défendre Lucius Flaccus notamment contre ses accusateurs juifs ; la
description que fait l’illustre orateur de l’influence, de la puissance et des procédés
des juifs de Rome dans le prétoire nous donne à penser que, s’il revenait sur terre,
au XXe siècle, pour y défendre un révisionniste, il n’aurait pour ainsi dire pas un mot
à  changer  sur  ce  point  dans  sa  plaidoirie  du  Pro  Flacco  »  [Robert  Faurisson,
Introduction aux écrits révisionnistes (1974-1998).]

Dans Apocalypse 12:18, on voit ce dragon qui se tint « debout sur le sable de la
mer… » Au chapitre 13, verset 1, Jean continue : « Et je vis monter de la mer une
bête qui avait sept têtes et dix cornes, et sur ses cornes dix diadèmes, et sur ses
têtes un nom de blasphème. » Nous avons l’impression ici que Jean nous parle de la
même chose qu’au chapitre précédent. Il n’en est pas ainsi, car aviez-vous remarqué
que les diadèmes ou couronnes, sont maintenant sur les cornes et NON sur les
têtes ? Sur les têtes, il y a un nom de blasphème. Le système entier est dirigé par
Satan ; donc, il est tout à fait normal que chaque tête porte un nom de blasphème.
Mais ici, nous voyons les couronnes transférées sur les dix cornes de la septième et
dernière tête. Donc, Jean reçoit une vision de la dernière résurrection de l’Empire de
Babylone dans les temps de la fin.



Cet élément est très important pour nous, car il départage les évènements qui se
sont  passés  tout  au  long  de  l’histoire  de  ceux  que  la  prophétie  nous  réserve
spécifiquement pour la toute fin du monde. Certains eschatologistes ne veulent y
voir qu’une seule et unique manifestation de la Bête. Certains prétendent que toute
cette  prophétie  est  déjà  accomplie  depuis  des  siècles,  ne  rattachant  qu’au
catholicisme  tout  ce  qui  concerne  la  Bête.  Ces  gens  ont  ainsi  figé  leur
compréhension  prophétique  depuis  longtemps.  Plusieurs  parmi  eux  n’ont
absolument rien changé dans leur enseignement depuis Martin Luther ! Ils font donc
fi  de  ce  que l’ange Gabriel  avait  déclaré  à  Daniel,  de  ce  que la  connaissance
prophétique devait augmenter à mesure que la fin des temps approchait. « Et toi,
Daniel, cache ces paroles et scelle ce livre jusqu’au temps de la fin. Plusieurs le
parcourront et la connaissance augmentera » (Daniel 12:4).

En demeurant ancrés ainsi dans leur interprétation séculaire, ces gens ont tout
simplement fermé leur esprit à toute compréhension nouvelle des prophéties. Et en
fin de compte, en tenant mordicus à ce qu’ils connaissent déjà, et en gardant leur
esprit fermé, ils ne comprennent pas grand-chose à la Parole prophétique. Plutôt
que de tout mettre sur le dos du Vatican, il faut comprendre qu’il y a au moins une
strate de pouvoirs occultes au-dessus de la Rome actuelle et des nations en tant
qu’entités  indépendantes.  Donc,  gardons  également  à  l’esprit  que  l’Antichrist
religieux (le faux prophète) entrera en action quand l’Initiative des Religions Unies
lui aura largement ouvert le chemin. Les gens croiront que ce sera le résultat voulu
de tous, amenant toutes les filles œcuméniques des dénominations chrétiennes dans
son giron. Mais le véritable but de ce mouvement est d’inclure toutes les autres
religions non chrétiennes aussi. C’est ce qu’ils font depuis l’an 2000. Il faut par
conséquent comprendre que la dernière religion ne sera pas le simple résultat de
l’œcuménisme  dit  «  chrétien  »  seulement,  mais  plutôt  l’émergence  parmi  ce
mouvement de la religion judaïque dans toute sa force babylonienne.

Revenons néanmoins à notre Bête politique militaire. Jean voit cette Bête sortir de la
mer qui, comme nous l’avons vu à plusieurs reprises, est un symbole identifiant les
nations  païennes  dans  les  Écritures.  Cette  apparition  de  la  Bête  politique  est
simplement une autre manifestation de Satan, mais cette fois comme une puissance
malfaisante sur la terre, dans les temps de la fin.



Dans le chapitre 12, cette Bête représentait l’Empire romain du premier siècle et qui
était l’instrument du diable pour fonder la puissance mondiale de l’époque. Le roi
Hérode régnait sur les Juifs dans ce royaume, et quand il apprit que la naissance du
Messie était proche, il eut peur d’être détrôné de son poste prestigieux. Il a donc
tenté  de  tuer  Jésus  dès  Sa  naissance.  Ce  ne  sont  pas  les  Romains  ou  leur
représentant en Judée (Ponce Pilate) qui voulaient faire mourir Jésus, ce sont les
dirigeants Juifs, pharisiens en tête, qui détestaient Son enseignement. Les Évangiles
sont très clairs là-dessus. Ce sont les membres du Sanhédrin juif qui cherchèrent à
se faire donner le droit de tuer Jésus-Christ. Ponce Pilate s’en est lavé les mains et a
remis Jésus entre les pattes des rabbins.

Apocalypse 13:2, maintenant : « Et la bête que je vis ressemblait à un léopard ; ses
pieds étaient comme ceux d’un ours, et sa gueule comme la gueule d’un lion. Et le
dragon lui donna sa force, et son trône, et un grand pouvoir. » Nous voyons alors
cette même puissance satanique ici, mais à un moment complètement différent de
l’histoire.

Dans le 7ième chapitre du livre de Daniel, nous allons voir des liens étroits en relation
avec cette Bête des temps de la fin. Daniel aussi avait vu des bêtes sortir de la mer.
Quatre en tout : une était comme un lion, une autre comme un ours, et une troisième
semblable  à  un  léopard.  Exactement  les  mêmes  symboles  vus  par  Jean  dans
l’Apocalypse et dont les trois premiers animaux forment maintenant une composante
de  la  Bête  d’Apocalypse  13.  Mais  Daniel  a  également  vu  une  quatrième Bête,
terrible, épouvantable et très puissante. Elle était complètement différente des trois
autres, et elle avait sur sa tête dix cornes. Dans Apocalypse 13, nous venons de voir
que les couronnes sont présentement sur les dix cornes de cette dernière Bête. Elle
est tellement différente qu’elle est maintenant devenue l’amalgame des quatre bêtes
de Daniel 7. Mais qui est cette Bête ?

Il  y  a  présentement  une  bête  non-juive  qui  sert  de  paravent  à  la  Bête  de
l’Apocalypse, cette Bête si différente des autres bêtes qui l’ont précédée ou qui lui
sont contemporaines. Une Bête juive terrible qui a déjà beaucoup dévoré la terre et
ses habitants. Laissons Jésus nous instruire en allant voir ce qu’Il avait prédit dans
ce songe de Daniel pour les temps de la fin. Ces Écritures nous sont données afin de
mieux comprendre les événements mondiaux, mais surtout pour comprendre ce que



Dieu est en train de faire, et comment Jésus est depuis longtemps personnellement

impliqué au ciel dans le cours de l’histoire. Ce 7ième chapitre de Daniel nous dévoile
des  événements  prophétiques  qui  vont  sûrement  vous  surprendre,  car  ils  sont
complètement différents de ce que nous avions compris dans le passé.

L’ange  Gabriel  avait  déclaré  à  Daniel  que,  dans  les  temps  de  la  fin,  notre
connaissance de ces événements prophétiques augmenterait. Alors, tout en gardant
notre esprit ouvert, commençons au verset 1 afin d’établir le fondement de notre
compréhension supplémentaire. Daniel 7:1 : « La première année de Belchatsar, roi
de Babylone, Daniel, étant sur sa couche, eut un songe et des visions en sa tête. Puis
il écrivit le songe ; il en dit le sommaire. »

Alors,  Daniel  reçoit  cette  vision  vers  la  fin  de  l’Empire  babylonien.  C’était  la
première année du règne de Belchatsar, le dernier roi de Babylone. Nous sommes à
quelques années avant le fameux incident où ce roi, durant un grand festin, voit le
doigt d’une main qui se met à écrire sur la chaux de la muraille de la grande salle du
palais. Ce même soir, les Mèdes et les Perses envahissaient la ville de Babylone,
renversant le royaume et  tuant Belshatsar.  Alors,  cette vision de Daniel  lui  est
donnée environ trente à trente-cinq ans après le rêve de Nébuchadnetsar sur la
grande statue, au chapitre 2.

Plusieurs érudits de la Bible croient encore que ces quatre bêtes, dans Daniel 7, ne
sont qu’une interprétation historique des quatre royaumes qui devaient se succéder
selon la statue dans le songe de Nébuchadnetsar au chapitre 2. Pendant des années,
plusieurs congrégations ont associé ces quatre animaux de Daniel 7 aux empires de
Babylone (le lion), des Mèdes et des Perses (l’ours), des Grecs (le léopard à quatre
têtes), et finalement l’Empire romain (avec sept têtes et dix cornes). Ce n’était pas
mal de croire ces choses, car cette compréhension apparaissait tout à fait plausible à
ce moment-là.

Regardons ce chapitre 7 de plus près maintenant, afin de découvrir qu’il s’agirait
plutôt  d’une  prophétie  décrivant  les  conditions  qui  prévaleront  chez  certaines
nations dans les derniers jours, quelques décennies avant le retour de Jésus. Ces
événements devraient beaucoup nous intéresser, puisque nous approchons de ces
derniers jours. Daniel 7:1 : « La première année de Belshatsar, roi de Babylone,



Daniel, étant sur sa couche, eut un songe et des visions en sa tête ». Il reçoit alors ce
songe vers la fin de l’Empire babylonien.

Daniel 7:2 : « Daniel prit la parole, et dit : Je regardais, dans ma vision, pendant la
nuit, et voici, les quatre vents des cieux se levèrent avec impétuosité sur la grande
mer. » La grande mer, dans les Saintes Écritures, nous situe à la mer Méditerranée.
Beaucoup de versets identifient cette mer qui forme la frontière occidentale d’Israël,
ainsi  que  l’ancien  territoire  de  l’Empire  romain,  le  plus  puissant  des  quatre
royaumes anciens. Les quatre vents des cieux, qui créent beaucoup de tumulte, nous
indiquent que la vision est centrée sur un engagement militaire acharné pour le
contrôle des environs de cette région méditerranéenne.

Verset 3 :  « Et quatre grandes bêtes montèrent de la mer, différentes l’une de
l’autre. » Ces quatre animaux représentent les nations dominatrices qui seront les
acteurs principaux dans cette bataille pour le contrôle de ce territoire. Veuillez noter
que ces nations sont identifiées comme des animaux et non comme les parties d’un
homme, tel que nous l’avons vu au chapitre 2. Dans son rêve, Nébuchadnetsar voyait
les nations avec ses yeux d’homme, dans leur gloire extérieure et dans toute leur
pompe. Mais, quand Dieu regarde les nations, il est intéressant de constater qu’Il les
compare souvent à des animaux. Et la description de Dieu est juste ! Nous pouvons
voir ces nations grogner, gronder et se mordre, même et surtout,  aujourd’hui !
Écoutez les débats de la chambre des communes, à la télé, ou encore les débats aux
Nations Unies. Les pays réagissent souvent en vraies bêtes les unes face aux autres.

Daniel  7:4 :  «  La première était  comme un lion,  et  avait  des ailes d’aigle ;  je
regardais jusqu’au moment où ses ailes furent arrachées, et où elle fut élevée de
terre, et dressée sur ses pieds comme un homme, et où un cœur d’homme lui fut
donné. » Qui est cet animal qui se lève soudainement debout ? Selon la perspective
historique de plusieurs érudits, ceci serait la Babylone de Nébuchadnetsar, la nation
même où vivait  Daniel  lors de ce songe. Mais il  y a plusieurs choses qui nous
indiquent  que  cela  ne  serait  pas  la  bonne  explication  de  cette  première  bête.
D’abord,  la  date  même de  cette  vision  va  à  l’encontre  de  cette  interprétation.
Souvenons-nous que la vision a eu lieu la première année de Belshatsar qui fut le
dernier roi de Babylone. Pourtant, Daniel voit cet animal sortir de la mer, nous
indiquant une prophétie sur un événement futur ou à venir. Historiquement parlant,



le royaume de Babylone existait déjà depuis des décennies et son plus puissant roi,
Nébucadnetsar, était déjà mort. Le royaume, sous Belshatsar, était même sur le
point de tomber aux mains des Mèdes et des Perses. Il est donc tout à fait illogique
que Daniel puisse recevoir cette vision future pour annoncer quelque chose qui, non
seulement existait déjà, mais qui était même sur le point de se terminer bientôt !

Deuxièmement, la langue utilisée dans ce chapitre 7 nous suggère aussi que ce
chapitre 7 n’est pas une autre interprétation du chapitre 2 sur la statue. Ce qui est
remarquable, dans ce livre de Daniel, c’est que les chapitres 2 à 7 sont écrits en
araméen, langue que Jésus parlait et qui est très proche de l’hébreu. Tandis que le
chapitre 1, ainsi que les chapitres 8 à 12 sont écrits en hébreu, tout comme le reste
de l’Ancien Testament. Il est alors fort possible que cette section (2 à 7) du livre de
Daniel ne concerne que les nations païennes et non les Juifs. Le chapitre 2 serait
donc une prophétie sur le début des quatre royaumes païens majeurs qui, en partant
du  royaume de  Babylone,  devaient  se  succéder  sur  cette  terre.  Tandis  que  le
chapitre 7 nous amènerait à la fin de ces quatre royaumes, surtout à la manifestation
du dernier royaume muni d’une puissance épouvantable et appuyé par Satan lui-
même.

Troisièmement, dans Daniel 7:12, nous lisons ceci, suite à la destruction finale de la
quatrième bête : « Quant aux autres bêtes [les trois premières], la domination leur
fut aussi ôtée, quoiqu’une prolongation de vie leur eût été accordée jusqu’à un
temps déterminé. » Nous savons, selon l’Apocalypse, que son temps déterminé est
de trois ans et demi. La version Martin se termine par : « …quoiqu’une longue vie
leur eût été donnée jusqu’à un temps et un temps [deux ans].» Ceci nous indique que
les  trois  premières  bêtes,  contemporaines  de  la  quatrième,  auront  le  droit  de
fonctionner avec une certaine autonomie,  accordée pendant  les  deux premières
années du règne de cette quatrième bête, mais seront entièrement assimilées à la
dernière bête durant le reste de son règne de trois ans et demi. Au retour de Christ,
les quatre bêtes formant cette dernière résurrection de Babylone la Grande perdront
leur domination.

En  étudiant  l’histoire  des  quatre  premiers  royaumes  mondiaux  qui  se  sont
succédés,  aucun de  ces  royaumes n’a  bénéficié  d’une  prolongation  de  vie.  Le
royaume médo-perse a complètement écrasé ce qui restait de Babylone pour en faire



sa propre possession. Alexandre le Grand a fait la même chose lorsqu’il vainquit ce
qui  restait  du  puissant  royaume médo-perse  pour  l’annexer  à  son royaume.  Et
quelques siècles plus tard, l’Empire romain a fait la même chose à ses victimes sans
leur accorder aucun prolongement de vie. Mais la quatrième bête de Daniel 7 sera
formée d’une Europe très puissante qui devra séduire l’Angleterre, la Russie et les
États-Unis  à  s’unir  à  son  projet  de  domination  mondiale  par  la  manipulation,
l’hypocrisie et son charisme. Donc, son but sera d’abaisser l’importance de ces trois
pouvoirs  mondiaux  sans  les  ruiner  ni  les  démanteler,  mais  plutôt  par  une
assimilation  progressive  dans  son  système  afin  d’utiliser  leur  puissance  à  son
avantage.

Voilà  pourquoi,  dans  la  reproduction  finale  de  cette  quatrième  bête,  nous
découvrons les éléments les plus forts des trois premiers royaumes dans Apocalypse
13:2 où nous lisons : « Et la bête que je vis ressemblait à un léopard [les États-Unis
avec leur puissance militaire de frappe rapide] ; ses pieds étaient comme ceux d’un
ours [l’URSS qui écraserait tout sur son passage], et sa gueule comme la gueule
d’un lion [la plus forte partie du lion, ou l’Angleterre qui dominait par le système
monétaire]. Et le dragon lui donna sa force, et son trône, et un grand pouvoir ». Et
Satan vient ajouter à tout cela alors que s’élèvera un homme méprisable, un leader
politique qui viendra inopinément, et il s’emparera de la royauté par des flatteries.

Dans Daniel 8:24-25, nous découvrons que : « Sa puissance s’accroîtra, mais non pas
par sa propre force.  Il  fera des ravages extraordinaires ;  il  réussira dans ses
entreprises, il détruira les puissants et le peuple des saints. Et par son habileté
[infernale], il fera réussir la fraude dans sa main. Il s’enorgueillira dans son cœur, et
à l’improviste il  fera périr beaucoup de gens ;  il  s’élèvera contre le Prince des
princes ; mais il sera brisé sans le secours d’aucune main. »

Donc, cette épouvantable puissance devrait venir à une époque située juste avant le
retour de Jésus dans la gloire. Car voici ce qui arrivera au verset 11 de Daniel 7 :
«  Je  regardai  alors,  à  cause  du  bruit  des  paroles  orgueilleuses  que  la  corne
proférait ; je regardai jusqu’à ce que la bête fut tuée et que son corps périt, et
qu’elle fut livrée au feu pour être brûlée ». Cela ressemble drôlement à ce qui va se
passer au retour de Jésus venu combattre contre les armées de la terre. Apocalypse
19:20 nous dit : « Mais la bête fut prise, et avec elle le faux prophète … tous deux



furent  jetés  vifs  dans  l’étang de feu brûlant,  dans  le  soufre.  »  Cet  exposé est
vraiment  une  prophétie  décrivant  des  évènements  des  temps  de  la  fin.  Mais
revenons à nos animaux du récit de Daniel.

Quatrièmement, il n’y a rien dans l’histoire de Babylone qui corresponde à cette
première bête. Certains érudits prétendent que ce lion dont les deux ailes furent
arrachée et  qui  se  lève  debout,  maintenant,  comme un homme,  avec  un cœur
d’homme, fait référence à la folie de Nébuchadnetsar où son pouvoir lui fut enlevé,
ou arraché si vous voulez, pendant sept ans. Nous savons, en effet, que ce roi est
devenu fou pendant sept ans et il a vécu dans les champs comme un animal. Pendant
cette période, son royaume lui fut effectivement enlevé à cause de l’orgueil qu’il
avait dans le cœur. Mais si vous vous souvenez, au bout des sept années, la raison
lui revint, et il fut restauré sur son trône avec encore plus de puissance jusqu’à sa
mort. Vous noterez, cependant, que le lion du chapitre 7 ne reprend pas ses deux
ailes comme le roi Nébucadnetsar avait repris son pouvoir.

Finalement, tout ceci était dès lors arrivé à Nébucadnetsar au moins vingt ans avant
cette vision de Daniel au chapitre 7. Il est donc contestable que cet événement futur
relatif à ce lion au chapitre 7 nous soit donné comme une prophétie expliquant un
événement déjà passé ! Ce qui est terminé devient de l’histoire et n’a sûrement pas
besoin d’être prédit. Ces détails nous indiquent fortement que ce lion représente une
puissance future qui, au moment de la prophétie n’existait pas encore sur la terre.

Tout, jusqu’ici, semble nous dévoiler que ce lion symbolise alors le déclin d’une
puissance mondiale à la fin des temps, et ce au moment où il y aura un combat pour
la  maîtrise  du  territoire  autour  de  la  mer  Méditerranée.  Selon  cette  vision,  il
s’agirait d’une époque assez près de l’avènement de Jésus sur cette terre. Le déclin
de cette puissance future nous est indiqué par ses ailes qui lui sont arrachées. Les
ailes ne tombent pas, elles lui sont arrachées ! Donc, la puissance militaire de cet
animal lui sera enlevée.

L’animal  se  met  debout,  comme  un  homme,  et  reçoit  maintenant  un  pouvoir
intellectuel. Il exercera aussi une certaine moralité dans son comportement, si on en
juge par le fait qu’un cœur d’homme lui sera donné. Puisque nous sommes dans les
derniers temps, tous ces signes devraient nous identifier une telle puissance déchue



de notre époque. Quand on médite sur les signes, on ne peut faire autrement que d’y
voir  un  certain  parallèle  avec  l’Empire  britannique depuis  la  Deuxième Guerre
Mondiale. Je ne voudrais pas faire de ceci une doctrine, ni une affirmation absolue,
car nous savons que la prophétie ne nous a pas été donnée pour prophétiser ; elle
nous a été donnée pour nous instruire, plutôt, à savoir comment surveiller les signes
de son accomplissement éventuel.

Si  nous sommes vraiment  dans les  temps de la  fin  ― et  nous avons plusieurs
indications pour nous le signaler ― sachons que Jésus nous demande, en tant que
Ses serviteurs,  de reconnaître  ces  signes qui  s’offrent  à  nous.  Alors,  sans être
catégoriques, regardons certains faits connus avec les yeux grands ouverts. Je ne
vous inculque rien de nouveau quand je vous déclare que le lion est depuis quelques
siècles  déjà  le  symbole  emblématique  de  l’Empire  britannique.  Les  deux  ailes
symbolisent sa puissance antérieure, avec sa rapidité de frappe contre tous ses
ennemis.  Sa  flotte  maritime,  si  vous  vous  souvenez,  était  reconnue  comme
invincible ; elle était appelée « la Reine des Mers ». Rappelons-nous également que
les « ailes » dans les Saintes Écritures sont un symbole de protection. Dès son
émergence en tant que puissance mondiale,  l’Empire britannique s’est  érigé en
nation  protectrice  sur  tous  les  peuples  qu’elle  a  conquis  pour  s’établir  en  un
authentique « Commonwealth ».

Néanmoins, selon cette vision, les ailes du lion lui sont arrachées. Ceci nous indique
un changement drastique chez cette puissance au cours de son histoire. Ce qui
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auparavant était une grande puissance militaire devient une puissance intellectuelle
et politique. Cela ressemble drôlement à ce qui est arrivé à l’Empire britannique.
Nous  avons  tous  été  témoins,  au  long  des  années,  des  événements  qui  ont
débarrassé cette puissance militaire de toutes ses grandes possessions. Elle a libéré
presque tous les pays sous sa domination. Éventuellement, les uns après les autres,
tous  ces  peuples  se  sont  affranchis  et  se  sont  détachés  de  la  «  protection  »
britannique  devenue  plus  oppressive  qu’autre  chose.  Ses  ailes  furent  donc
arrachées, et la relation entre le protectorat d’Angleterre et ses colonies a changé.

L’Angleterre, comme on la connaît maintenant, est devenue une nation qui, selon ses
agissements, semble mettre de plus en plus l’emphase sur ses accomplissements
politiques. Suite à ses négociations diplomatiques, ses couronnements sont devenus
beaucoup plus importants pour elle que ce qui fut acquis jadis par sa puissance
militaire.  Donc,  le  chapeau  lui  siérait  présentement  très  bien,  d’après  cette
prophétie.

Mais continuons pour voir si le reste de cette prophétie correspond aussi à cette
nouvelle compréhension. Allons voir ce deuxième animal au verset 5 de Daniel 7 :
« Et voici, une seconde bête semblable à un ours ; elle se tenait sur un côté, et avait
trois  côtes  dans  sa  gueule,  entre  les  dents,  et  on  lui  disait  :  Lève-toi,  mange
beaucoup de chair. » L’évaluation historique de cet animal, si vous vous rappelez,
était généralement attribuée à l’Empire médo-perse, qui a vaincu Babylone vers l’an
539 av. J.-C.. Mais il y a des anomalies qui vont à l’encontre de cette évaluation.
Daniel 8:1 : « La troisième année du règne du roi Belshatsar, » donc, deux ans après
son songe du chapitre 7, Daniel a eu une autre vision dans laquelle il se voit à Suse,
capitale de la province d’Élam, tout près de la frontière de la Perse.

Au verset 3, il voit un bélier avec deux cornes, une plus haute que l’autre, prêt à
traverser la frontière pour attaquer Babylone. Ce bélier est clairement identifié au
verset 20 : « Le bélier que tu as vu, qui avait deux cornes, ce sont les rois des Mèdes
et des Perses, » c’est-à-dire Darius et Cyrus. Donc, dans cette vision, Dieu identifie
cet Empire médo-perse à un bélier et non à un ours. Dieu n’est pas un Dieu de
confusion. Alors, il est invraisemblable que Dieu ait utilisé deux animaux si différents
comme symbolisme pour identifier le même empire, c’est-à-dire, une fois comme un
ours et deux ans plus tard comme un bélier.  Le but de Dieu est de nous faire



comprendre la prophétie et non de semer la confusion chez Ses serviteurs.

Nous voyons cet ours qui se tenait sur un côté, ce qui semblerait indiquer une
division entre les Mèdes et les Perses, avec ces derniers en position dominante.
Plusieurs érudits hébreux sont d’accord pour dire que le vrai sens, dans l’araméen,
n’est pas que cet ours se tenait sur un côté dans une position dominante, mais plutôt
qu’il  s’est  créé  une  domination.  En  d’autres  mots,  cet  ours  exercerait  une
domination sur plusieurs par la force et la violence pour établir son autorité. Ceci
serait beaucoup plus son sens littéral en araméen. Il nous faut alors découvrir une
puissance  mondiale  contemporaine  à  la  première  puissance  britannique,  mise
« officiellement » au rancart en cédant temporairement sa place.

Encore  une  fois,  si  l’on  devait  reconnaître  cette  puissance  de  nos  jours,  elle
ressemblerait drôlement à l’URSS qui fut, depuis ses débuts, identifiée à un ours. Au
plus fort de son règne, elle était formée de plusieurs républiques acquises par la
violence d’Yvan le Terrible qui avait créé une domination russe avec une main de fer
sur les nations avoisinantes. Durant ses jours de gloire, l’URSS a certainement tenté
de  dominer  ce  territoire  autour  de  la  mer  Méditerranée.  Cet  ours  a  sûrement
accompli ce qui lui avait été dit de se lever et de manger beaucoup de chair aussi.
Nous n’avons qu’à suivre son histoire sanglante et son acharnement à propager le
communisme dans le monde entier. Ses tactiques préférées furent le renversement
du  système en  place  par  la  révolution  et  la  désinformation,  donc  diviser  pour
vaincre.

Ses  manœuvres  mensongères  bien  connues  ont  coûté  la  vie  à  des  millions
d’humains, au long des années. Seulement sous le règne de Staline, il y a eu au
moins 25 millions de victimes russes qui s’opposaient au régime communiste en
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URSS ! Cet ours a donc mangé beaucoup de chair, et ce dans son propre pays. Pour
ce qui est des trois côtes dans sa gueule, le symbolisme n’est pas très clair pour le
moment.  Elles  pourraient  cependant  représenter  les  trois  états  baltiques  de
l’Estonie, de la Lettonie et de la Lituanie, car ces trois états n’étaient pas des pays
satellites comme les autres, mais plutôt une partie intégrante de l’Union soviétique.
Remarquez que ceci n’est pas avancé comme une vérité absolue gravée dans le roc.
Mais elle mérite quand même notre considération au temps où nous vivons.

Allons maintenant voir le troisième animal, au verset 6 du chapitre 7 : « Après cela,
je regardais et voici, une autre était semblable à un léopard, et avait sur le dos
quatre  ailes  d’oiseau  ;  cette  bête  avait  quatre  têtes,  et  la  domination  lui  fut
donnée. » Encore une fois, ceci était interprété comme étant la représentation de
l’Empire grec d’Alexandre le grand qui a dominé après l’Empire médo-perse. Mais
au chapitre 8, verset 5, nous voyons l’Empire grec clairement identifié comme un
bouc, avec une grande corne entre les yeux. Certains érudits insistent à dire que les
quatre têtes du léopard représenteraient  la  division de l’Empire,  après la  mort
d’Alexandre,  par ses quatre généraux.  Historiquement parlant,  cela est  en effet
arrivé, comme on peut le voir au chapitre 8, verset 8. Regardez ce qui est écrit : « Le
bouc [Alexandre] grandit extrêmement, mais quand il fut puissant, sa grande corne
se  brisa  [Alexandre  est  mort  très  jeune]  et  à  sa  place,  il  en  surgit  quatre
considérables, vers les quatre vents des cieux. » On parle ici des quatre divisions du
royaume. Mais nous savons tous que ceci est arrivé après  la mort d’Alexandre.
Tandis qu’au chapitre 7, au verset 6, nous voyons ce léopard avec ses quatre têtes
dès sa sortie de la mer, c’est-à-dire, au tout début de son existence, au moment
même où la domination lui fut donnée.

Qui serait alors cet animal dans les temps de la fin ? Vous noterez que les animaux
dans cette prophétie extraordinaire, sont nommés dans l’ordre de leur déchéance.
Alors, après le déclin de l’Empire britannique et celui de l’U.R.S.S., quel pays jouit
présentement de la domination mondiale sur les autres ? Les États-Unis  !  Une
puissance  mondiale,  prête  à  faire  la  guerre  à  tout  adversaire  déclaré  par  le
Pentagone. Nous savons qu’elle a une rapidité de frappe épouvantable avec ses
avions spécialisés, sans oublier sa capacité de déplacer ses soldats en hélicoptères
très rapidement vers les lieux de conflits. Donc, les quatre ailes du léopard lui vont
comme un gant pour décrire la rapidité de sa puissance militaire.



Mais qu’en est-il de ses quatre têtes au moment où la domination lui fut donnée ?
Avez-vous déjà visité le Mémorial national du Mont Rushmore, dans le Dakota du
Sud ?  Vous verrez  devant  vos  yeux,  gravé sur  ce  mont,  les  visages  de quatre
présidents  des  États-Unis,  George  Washington,  Thomas  Jefferson,  Theodore
Roosevelt  et  Abraham Lincoln,  considérés  par  les  Américains  comme les  pères
fondateurs de cette grande nation. Ce beau symbole est là, bien logé sur cette
montagne depuis des décennies, attendant simplement d’être identifié au moment
où les  États-Unis  sont  devenus la  puissance mondiale  actuelle.  Tout  comme ce
léopard qui, en sortant de la mer, avait déjà ses quatre têtes.

Vous  admettrez  que  les  États-Unis  sont  très  intéressés  à  ce  qui  se  passe
présentement  dans  cette  région  de  la  Mer  Méditerranée.  Surtout  avec  leur
participation dans la création de l’Union européenne depuis la Deuxième Guerre
Mondiale.  Cette année,  en 2009,  le  nombre de participants dans son union est
soutenu à 27 pays, une puissance économique d’au-delà de 500 millions d’habitants.
Donc,  jusqu’ici,  nous  avons  vu  trois  puissances  nationales  qui  se  disputent  la
maîtrise  de  cette  région,  avec  les  États-Unis  comme nation  dominante  pour  le
moment. Sachez que même en déclin, l’Angleterre et la Russie surveillent cette
région de très près et demeurent continuellement des puissances militaires bien
connues.

Donc, même si ces royaumes sont identifiés un après l’autre, ce ne sont pas des
royaumes  successifs,  échelonnés  sur  des  siècles,  comme ceux  de  la  statue  de
Nébucadnetsar. On parle ici de puissances contemporaines se disputant le contrôle
de ce territoire en même temps. Nous sommes cependant à l’époque où les États-
Unis,  quoique  en  chute  libre,  demeurent  continuellement  et  manifestement  la
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puissance dominante de la terre.

Regardons maintenant Daniel 7, aux versets 7 et 8 : « Après cela, je regardais dans
mes  visions  de  la  nuit,  et  voici,  une  quatrième bête,  terrible,  épouvantable  et
extraordinairement forte. Elle avait de grandes dents de fer ; elle mangeait, elle
brisait et foulait aux pieds ce qui restait ; elle était différente de toutes les bêtes qui

l’avaient précédée, et elle avait dix cornes. 8Je considérais les cornes, et voici, une
autre petite corne sortit  du milieu d’elles,  et  trois  des premières cornes furent
arrachées  devant  elles.  Et  voici,  cette  corne  avait  des  yeux  comme  des  yeux
d’homme, et une bouche qui proférait de grandes choses ». 

Mais qui est cette petite corne qui avait « des yeux comme des yeux d’homme, et
une bouche qui proférait de grandes choses ?». Sachez, chers amis, que le Grand
Sanhédrin est coiffé par 10 rabbins qu’on qualifie de « sages ». Selon la tradition,
doit un jour sortir de ce groupe d’élite de dix rabbins leur fameux Mashiach, le
Faux Prophète antichrist biblique qui appuiera la quatrième bête politique. Celle-ci
sera dirigée par un antichrist militaire, qui sera lui-même appuyé par dix rois très
puissants. Est-ce que ces dix rabbins seront les dix rois ? Qui sait, mais ils possèdent
déjà en secret toute la puissance pour se qualifier ! Seul l’avenir nous le confirmera.

Les trois premières bêtes sont des royaumes « païens », mais la quatrième bête est
beaucoup plus puissante que les trois premières et les dirige. En effet, la Juiverie
internationale est comme un tripode dont les jambes sont enfoncées à Londres

(depuis le 18e siècle), à Moscou (depuis la Révolution bolchevique de 1917) et à New

York (depuis la fin du 19e siècle où ils émigrèrent en grande masse). De ces trois
centres,  elle  étend  ses  tentacules  sur  le  monde  entier  et  enserre  toutes  les
populations sous sa dictature qui est sur le point d’émerger à ciel ouvert.

Mais, me direz-vous, les Juifs d’à présent ne sont sûrement pas une nation païenne !
Je répondrai qu’au contraire, ils forment sans doute la nation la plus païenne à avoir
foulé le sol  de cette terre.  Non seulement sont-ils  porteurs,  par leurs livres de
traditions  (le  Talmud et  la  Kabbale),  de  tous  les  rites  païens  de  la  Religion  à
Mystères de Babylone, mais en plus, les Juifs sont présentement composés à plus de
92 % des descendants d’une nation qui n’a jamais eu de rapport avec l’ancien Israël,



c’est-à-dire que ce sont des Khazars, descendants d’Ashkénaze, petit-fils de Japhet !

Donc,  la  petite  corne  de  cette  quatrième  bête  représente  ce  leader  politique,
scrupuleusement  choisi  par  ceux  qui  contrôlent  déjà  l’économie  planétaire  afin
d’établir leur Nouvel Ordre Mondial. Revenons maintenant au thème principal de ce
chapitre 7, centré maintenant sur cette quatrième bête, qui sera complètement
«  différente  de  toutes  les  bêtes  qui  l’avaient  précédée  »,  et  qui  paraîtra
soudainement  dans  les  temps  de  la  fin.  Une  bête  «  terrible,  épouvantable  et
extraordinairement forte. Elle avait de grandes dents de fer ; elle mangeait, elle
brisait et foulait aux pieds ce qui restait ». Plusieurs érudits bibliques croient avec
conviction qu’elle sera la résurrection finale de l’ancien empire romain.

Néanmoins  nous  avons  déjà  vu  que  les  trois  autres  bêtes  dans  Daniel  7  sont
identifiés comme des royaumes contemporains, savoir l’Angleterre, l’URSS et les
États-Unis. Chacun ayant régné, pendant un temps, en tant que puissance mondiale.
Donc, cette quatrième bête sera également la quatrième puissance contemporaine,
toutefois  complètement  différente  des  trois  autres.  Pour  avoir  une  meilleure
conception de cette quatrième bête,  retournons à l’explication de Daniel  sur la
statue à Nébucadnetsar. Dans Daniel 2:38, le prophète explique au roi que : « Dieu a
remis entre tes mains les enfants des hommes, les bêtes des champs et les oiseaux
du ciel, en quelque lieu qu’ils habitent, et il t’a fait dominer sur eux tous ; c’est toi
[Nébucadnetsar] qui es la tête d’or. » Le roi de Babylone est donc très clairement
identifié ici ainsi que son royaume. À remarquer que l’or est un métal précieux, mais
c’est aussi le plus malléable, le plus mou.

Daniel  continue néanmoins  au verset  39 :  « Et  après  toi  il  s’élèvera  un autre
royaume  [argent],  moindre  que  toi.  »  Dieu  fait  une  évaluation  spirituelle  du
deuxième royaume comme étant moindre, tout comme l’argent porte une valeur
moindre que l’or quoiqu’il soit déjà plus dur. L’identification de ce royaume nous est
donné dans Daniel 8:20 : « Le bélier que tu as vu [Daniel 8:1-4], qui avait deux
cornes, ce sont les rois des Mèdes et des Perses ». L’histoire même nous confirme
que Babylone fut envahie et vaincue par les Mèdes et les Perses en l’an 539 av. J.C.
Ce royaume a annexé tous les territoires de Babylone aux siens pour devenir, à son
tour, le royaume mondial de son temps et il a subsisté jusqu’à 333 avant J.C.



Et dans la deuxième partie de Daniel 2:39, Daniel dit au roi : « …puis un troisième
royaume, qui sera d’airain et qui dominera sur toute la terre ». Une autre fois nous
voyons l’évaluation de ce royaume spirituellement en décadence, tout comme l’airain
porte une valeur moindre que l’argent et que sa dureté est supérieure. Ce royaume
est identifié comme un bouc avec une corne. Dans Daniel 8:21, nous lisons : « Et le
bouc velu, c’est le roi de Javan ; et la grande corne entre ses yeux, c’est le premier
roi. » Nous voyons la description de ce royaume dans Daniel 8:5-7. Cela fut accompli
lorsque Alexandre le grand, en 333 av. J.C., vainquit le royaume médo-perse pour
l’annexer à toutes ses autres conquêtes pour devenir, à son tour, le royaume mondial
de son époque. Cependant, Alexandre est mort très jeune et son royaume fut divisé
entre ses quatre généraux.  Mais,  vers l’an 44 av.  J.C.,  un quatrième  royaume
commençait à faire ses ravages.

Ce fut l’Empire romain gouverné par Julius César qui, avec ses armées puissantes,
conquit tous les territoires de ses prédécesseurs pour devenir le seul gouvernement
mondial du temps. Ceci venait confirmer ce que Daniel avait dit au roi : « Il y aura
un quatrième royaume, fort comme du fer ; de même que le fer brise et rompt tout,
ainsi, pareil au fer qui brise et met tout en pièces, il  brisera et mettra tout en
pièces » (Daniel 2:40). Le fer est un métal sans grande valeur que l’on trouve en
abondance, mais il est très dur et résistant, surtout lorsqu’il a été trempé. Il rouille
et  se  corrompt  toutefois  beaucoup  plus  vite  que  les  métaux  précédents.  Ceci
complète de ce fait la prophétie sur les quatre premières puissances de l’antiquité
qui devaient dominer sur la terre de 608 av. J.C. jusqu’à l’an 476 apr. J.-C., quand
l’Empire  romain  fut  envahi  et  reçut  sa  blessure  mortelle  par  les  Vandales,  les
Ostrogoths  et  les  Hérules.  Bon  nombre  de  gens  ont  prêché  sur  plusieurs
résurrections de ce royaume romain, sous le voile du Saint Empire Romain. La vérité
cependant est tout autre.

Ce que plusieurs de ces gens oublient, c’est que certaines prophéties sont données
pour s’exécuter deux fois. La première fois en plus petit, comme précurseur à une
exécution monumentale lors d’une seconde fois. Voilà ce que cette prophétie sur le
système babylonien nous  annonce.  La  première  fois  dans  l’antiquité  avec  cette
succession  de  quatre  royaumes  consécutifs  :  babylonien,  médo-perse,  gréco-
macédonien et romain. L’ultime réalisation finale fut donnée à Daniel au chapitre 7
avec quatre bêtes ou puissances contemporaines dans les temps de la fin et qui



seront  anéanties  par  Christ  Lui-même  lors  de  Son  retour  en  puissance.
Subséquemment, la prophétie sur le système babylonien ne se termina pas avec la
chute de l’Empire romain,  même s’il  a sombré profondément dans les ténèbres
occultes afin de se réorganiser.

La succession de métaux servant à décrire la statue de Nébucadnetsar, allant du
plus précieux au plus vil, tend à démontrer d’abord la maîtrise de Dieu qui contrôle
la destinée de l’homme et qui décide Lui-même qui est au pouvoir. Ensuite, elle
démontre la dégradation des mœurs et de la culture au fil des siècles en même
temps que le développement de la puissance brute des empires du monde. Voilà ce
que Satan peut produire avec des humains séduits et axés sur la cupidité et le
pouvoir absolu. Malgré cela, Dieu veille sur Sa création, car, laissés à eux-mêmes,
les humains auraient déjà réussi à s’autodétruire. C’est ce que leur désobéissance à
Dieu à eu comme conséquence, et la situation ne cesse de se détériorer.

Voilà que Dieu nous projette maintenant jusqu’aux temps de la fin, où le système qui
a pris naissance à Babel surgira subitement, et cette fois pour tenter de s’emparer
de la terre entière. Nous voyons ceci dans Daniel 2:41-43 où le prophète de Dieu
explique au roi Nébucadnetsar le phénomène des pieds et des orteils de la statue. Ce
qui  suit  présentement  comme explication  n’est  pas  une  extension  de  l’Empire
romain, mais bel et bien de toute la statue du système babylonien au complet. « Et
comme tu as vu les pieds et les doigts en partie d’argile et en partie de fer, ce sera
un royaume divisé ; mais il y aura en lui de la force du fer, parce que tu as vu le fer
mêlé avec l’argile ; et comme les doigts des pieds étaient en partie de fer et en
partie d’argile, ce royaume sera en partie fort et en partie fragile. Quant à ce que tu
as vu le fer mêlé à l’argile, c’est qu’ils se mêleront par des alliances humaines ;
mais ils ne seront pas unis l’un à l’autre, de même que le fer ne s’allie point avec
l’argile. »

Dieu nous transporte au temps de la fin du monde pour nous identifier le dernier
royaume avant le retour de Jésus, englobant la statue entière, symbole du système
babylonien satanique de jadis, mais soudainement surgi des ténèbres et, cette fois,
extrêmement puissant. Son évaluation par Dieu est spirituellement jugée comme
inférieure au fer, étant devenue un mélange de fer et d’argile. Ses valeurs morales
seront inexistantes, amenant une grande apostasie contre Dieu et Sa Parole pendant



trois ans et demi. Mais ce royaume sera quand même très puissant grâce à des
alliances  humaines,  recevant  sa  puissance  de  Satan  lui-même.  Ces  alliances
humaines se font depuis des siècles par ceux qui contrôlent le système monétaire et
l’économie mondiale. La quatrième bête dont Daniel parlait au chapitre 7 est nulle
autre que l’Empire juif moderne, sioniste et international assis à Londres, à
Moscou et à New York !

En contrôlant le système bancaire, il dominera sur l’économie de tous les pays dans
son giron. Heureusement que le règne de ce dernier empire sera de courte durée,
mais il commettra malgré cela des ravages épouvantables pendant trois ans et demi.
La bête militaire aura également l’appui de dix hommes extrêmement puissants, et
entièrement séduits par Satan. L’ange Gabriel a déclaré ceci à Jean : « Et les dix
cornes que tu as vues, sont dix rois qui n’ont pas encore reçu l’empire ; mais ils
auront la puissance comme rois, avec la bête, pour une heure » (Apocalypse 17:12).
Une  heure  ne  signifie  pas  nécessairement  60  minutes,  mais  plutôt  une  durée
relativement courte que nous verrons expliquée quand nous serons au chapitre 17
de l’Apocalypse.

Alors, Daniel avait conclu son interprétation au roi Nébucadnetsar ainsi : « Et dans
le temps de ces rois, le Dieu des cieux suscitera un royaume qui ne sera jamais
détruit ; et ce royaume [le dernier, celui de Jésus-Christ] ne passera point à un
autre peuple ; il brisera et anéantira tous ces royaumes-là, et lui-même subsistera
éternellement, comme tu as vu que de la montagne une pierre [Jésus] s’est détachée
sans le secours d’aucune main, et qu’elle a brisé le fer, l’airain, l’argent et l’or. Le
grand Dieu a fait connaître au roi ce qui arrivera ci-après. Le songe est véritable, et
l’interprétation en est certaine. » Vous noterez que la pierre (Jésus), vient frapper la
statue dans  les pieds (Daniel  2:34),  détruisant  ainsi  le  système babylonien au
complet. N’oublions pas que Jésus fut la pierre d’angle que les bâtisseurs (les Juifs
talmudistes) ont rejetée (Matthieu 21:42), mais Il reviendra dans toute Sa force pour
anéantir le futur régime juif sioniste que Dieu appelle Babylone la Grande.

Mais avant le retour de Jésus, attendons-nous à voir une puissance militaire comme
le monde n’en a jamais vue, un empire de fer qui mangera, brisera et foulera aux
pieds tout ce qui se trouvera sur son chemin. Dans les temps de la fin, l’expression
de «  fouler  aux pieds  »  ce  qui  restait  semblerait  nous indiquer  une puissance



militaire telle que cet Antichrist politique et militaire réussira à subjuguer par la
manipulation, ou maîtriser, les trois puissances antérieures que nous venons de
voir dans Daniel 7, en s’accaparant de ce qui restera de leur pouvoir par une ruse
satanique, afin de les inclure dans les rangs de cette quatrième bête pour tenter
d’implanter son Nouvel Ordre Mondial.

En apparence,  la  bête  semble  présentement  être  au repos,  mais  elle  attend le
moment propice pour accomplir,  malgré elle,  ce passage prophétisé par Daniel.
Dans les coulisses du pouvoir satanique, il y a une abondance de préparatifs mis en
marche actuellement pour organiser son apparition soudaine. En quoi cet Empire
des temps de la fin sera-t-il complètement différent de tous les autres empires qui
l’avaient précédé ? En plus de sa structure déjà puissante par ses multiples alliances
économiques, cette Bête sera aussi fusionnée aux trois autres grandes puissances
quelque peu diminuées que nous venons de voir. Elle foulera tout sur son passage
pour dévorer le monde. Quel est donc le pouvoir capable de fondre la puissance de
ces empires en une seule entité ? Ici, mes chers amis, il ne faut plus rechercher le
pouvoir d’une seule nation indépendante particulière, mais plutôt le lien commun à
toutes  les  nations.  Je  parle  du  pouvoir  terrible  et  sans  frontières  des  sociétés
occultes fondées par Satan, qui dirigent la politique de tous les pays depuis fort
longtemps. Le diable était la puissance derrière la construction de la Tour de Babel.
Son véritable pouvoir, quoique caché, est d’autant plus dangereux et puissant qu’il
agit dans les ténèbres. La Quatrième Puissance, l’Empire juif moderne sioniste et
international, assis à Londres, à Moscou et à New York, est entièrement sous son
emprise.

Par le moyen de toutes sortes d’alliances, cet Empire juif  couvre aujourd’hui le
monde entier de ses tentacules et ce, dans toutes les sphères de la société humaine.
Au travers des sociétés occultes qu’il s’est créées, il s’est emparé de tout l’argent, de
la force de travail du peuple, de la pensée religieuse, de la vie sociale et culturelle,
etc. Il dirige présentement le fonctionnement de la terre pour l’amener à son but
ultime : le Nouvel Ordre Mondial. Il est la puissance invisible qui a créé le Système
babylonien  décrit  dans  l’Apocalypse.  Sa  puissance  économique  se  trouve  en
Angleterre (le lion) où se situe le cœur des richesses bancaires mondiales chez la
Maison Roschtchild, à la Cité de Londres. Sa puissance politique se trouve en ex-
URSS (l’ours), où se concentre le khazarisme (faux juifs talmudistes sionistes), et où



il  a  jadis  rendu fonctionnel  ses  principes fondamentaux :  le  communisme et  le
socialisme, qui ne sont que d’autres noms pour qualifier le judaïsme moderne. Sa
puissance militaire se concentre aux USA (le léopard) qui possèdent l’armée et les
armements les plus sophistiqués de la terre. Ils sont aussi les plus gros vendeurs
d’armes du monde entier, surtout dans les causes qui leur sont chères.

L’Angleterre, même dépouillée de sa gloire passée, possède encore assez de pouvoir
politique pour refuser l’adoption de l’Euro, monnaie obligatoire parmi les 26 autres
membres  de  cette  union.  La  Russie,  deuxième  puissance  à  chuter  lors  du
démantèlement du fameux mur de Berlin, ne fait pas officiellement partie de cette
union même si elle entretient des liens très étroits avec l’Europe de nos jours. La
troisième  puissance,  les  États-Unis,  domine  encore  présentement  sur  la  scène
mondiale, et se croît destinée par Dieu à dominer sur le monde entier. Pourtant
selon la prophétie, c’est la quatrième bête (Babylone la Grande) qui foulera aux
pieds tout sur son passage quand elle recevra officiellement la domination. La force
centrale de la résurrection de cette dernière tête du système diabolique sera formée
d’une coalition de dix rois ou chefs de territoire. On a déjà tenté de diviser la terre
en  dix  territoires  distincts  pour  accommoder  leur  but  de  former  un  seul
gouvernement mondial. Dans cette dernière coalition de 10 rois, le lion, l’ours et le
léopard de Daniel 7 feront partie de cette union, abaissés en autorité et dirigés par
l’Antichrist militaire. Nous y reviendrons un peu plus loin dans cette prophétie.

Alors, quelque chose doit arriver aux États-Unis pour causer une situation où ce
pays, si puissant en 2009, devra s’allier un jour à l’Europe. Regardez ce qui vient de
se passer aux États-Unis depuis deux ans et vous avez déjà votre réponse. Il existe
un vieux proverbe arabe qui dit : « Avant de détruire une nation orgueilleuse, Dieu la
rend d’abord extrêmement puissante ». Alors, que pouvait-il arriver aux États-Unis
pour briser leur attitude hautaine et invincible ? Une crise économique telle que
tous les marchés boursiers ainsi que ceux du monde entier chuteraient en même
temps. Saviez-vous que cette puissance mondiale, qui passe pour le pays le plus
riche  de  la  terre,  est  aussi  le  plus  endetté  ?  Et  c’est  la  Chine  qui  finance
présentement  une  grande  partie  de  son  endettement.  Avec  ses  engagements
militaires en Afghanistan et surtout en Iraq, il s’agirait simplement que ses « alliés »
se rétractent de leur implication financière et militaire pour lui  laisser seule le
fardeau financier de toute cette aventure dans laquelle elle  s’est  engagée avec



autant d’empressement.

La crise financière est brusquement devenue réalité avec les banques en faillite,
suivies  des  compagnies  d’assurances,  des  gros  fabricants  d’autos  et  le
gouvernement s’est rapidement endetté de trillions de dollars pour financer toutes
ces corporations. La direction catastrophique vers laquelle se dirige présentement
l’Amérique,  nous  indique  formellement  que  cette  grande  puissance  mondiale
pourrait facilement se retrouver bientôt dans la situation précaire où elle aura à
demander à s’allier à l’Europe : « Une quatrième bête, terrible, épouvantable et
extraordinairement forte … Elle était différente de toutes les bêtes qui l’avaient
précédée, et elle avait dix cornes. » (Daniel 7:7). Notez s’il vous plaît, qu’au moment
où cette bête reçoit la domination, elle porte déjà ses dix cornes. Tout comme les
États-Unis ont reçu leur domination alors que les quatre têtes du léopard étaient
déjà sur l’animal.

Donc, cette Bête doit sortir des ténèbres déjà coiffée de ses dix cornes, rapidement
et en grande puissance, afin de prendre le monde entier par surprise. Les sept têtes
de cette Bête ne sont pas successives, mais contemporaines. L’Angleterre une tête,
l’URSS une tête, les Etats-Unis quatre têtes, et la septième tête sera le quatrième
royaume qui viendra compléter le système babylonien des temps de la fin. Allons
maintenant au verset 8, où Daniel nous déclare : « Je considérais les cornes, et voici,
une autre petite corne sortit du milieu d’elles ». Daniel regarde la septième tête et
voit cette corne apparaître parmi les 10 cornes. À ce stade de la prophétie, oubliez la
papauté. Il est nettement question ici de l’Antichrist militaire !

Daniel regarde cette dernière résurrection de la bête et cette dernière ou septième
tête porte déjà dix  couronnes.  Et  comme il  regarde ces dix  cornes « un autre
s’élèvera après eux, qui sera différent des [10] premiers » (Daniel 7:24). Ceci est
l’Antichrist militaire tant espéré pour ramener l’ordre dans le chaos économique
mondial. Il  sera « un huitième roi ; mais il  vient des sept  [têtes]  »  (Apocalypse
17:11). Il dirigera cette septième tête, mais ne sera pas un de ses élus. Il sera placé
là directement par Satan au moment propice. Son règne sera de courte durée, et
même « les saints seront livrés en sa main pendant un temps, des temps et la moitié
d’un  temps  [trois  ans  et  demi].  Puis  viendra  le  jugement,  et  on  lui  ôtera  sa
domination, pour la détruire et la faire périr jusqu’à la fin » (Daniel 7:25-26). Dans le



message précédent, nous avons vu qui seront ces saints livrés en sa main pendant
trois ans et demi. Mais au bout de cette courte période, Jésus reviendra pour lui ôter
sa domination et faire périr à tout jamais le système diabolique qu’il dirigera.

N’étant  plus  que  l’ombre  de  leur  illustre  passé,  l’Angleterre  et  la  Russie  se
cherchent désespérément des alliés. Et, selon la prophétie, les Etats-Unis devront
aussi chuter pour céder la place à ce quatrième animal. Regardons ce que l’ange
Gabriel dit à Daniel, au verset 23 de ce chapitre 7 : « La quatrième bête est un
quatrième royaume qui existera sur la terre, qui sera différent de tous les royaumes,
et qui dévorera toute la terre, et la foulera et la brisera. Les dix cornes, ce sont dix
rois qui s’élèveront de ce royaume ». Une confédération de dix têtes dirigeantes qui
formeront une alliance dans un temps de crise mondiale, pendant les temps de la fin.

« 24Et un autre s’élèvera après eux, qui sera différent des premiers [cet Antéchrist
militaire] et il abaissera trois rois. » Vous avez ici l’explication de cette petite corne
au verset 8, qui ressort du milieu des dix, et qui a les yeux d’un homme, et qui parle
avec arrogance. Les trois rois de ces nations jadis puissantes qu’il va abaisser seront
assimilés à cette Bête, ou par cette Bête, et deviendront une partie de son système.

Retournons, maintenant, dans Apocalypse 13, au verset 2 : « Et la bête que je vis
ressemblait à un léopard ; ses pieds étaient comme ceux d’un ours, et sa gueule
comme la  gueule  d’un  lion.  »  Avez-vous  remarqué  que  l’ordre  dans  lequel  les
animaux sont mentionnés ici est inversé par rapport à ce que nous avons vu dans
Daniel 7 ? Le léopard devient le premier, l’ours demeure deuxième et le lion est
maintenant  troisième.  Le  quatrième  animal  englobe  les  trois,  réunis  à  lui
maintenant,  pour  former  une  résurrection  finale  de  la  Bête  babylonienne  qui
dévorera toute la terre, la foulera et la brisera. « Et le dragon lui donna sa force, et
son trône, et un grand pouvoir. » Elle deviendra donc la puissance extrêmement
dominante sur ce territoire de la Méditerranée, mais également ailleurs de par le
monde. Une puissance jamais vue durant toute l’histoire de l’humanité.

Nous avons vu, au verset 1 de ce chapitre, que cette Bête a sept têtes et dix cornes,
et les diadèmes sont sur les dix cornes, c’est-à-dire, les dix derniers rois, et non sur
les sept têtes. Les têtes portent des noms de blasphème. Au verset 3, Jean voit « une
de ces têtes comme blessée à mort ; mais cette plaie mortelle fut guérie, et toute la
terre étant dans l’admiration, suivit la bête. Et on adora le dragon qui avait donné



son pouvoir à la bête ; on adora aussi la bête, en disant : Qui est semblable à la bête,
et qui pourra combattre contre elle ? »

Pour mieux comprendre de qui nous parlons ici, ainsi que le symbolisme derrière les
têtes, les cornes et les couronnes sur les cornes, allons voir Apocalypse 17, pour plus
d’information à son sujet. Regardons ensemble ce que Jean a écrit au verset 8 : « La
bête que tu as vue, a été et n’est plus ; elle doit monter de l’abîme, et s’en aller en
perdition ; et les habitants de la terre, dont les noms ne sont pas écrits dans le livre
de vie, dès la création du monde, s’étonneront en voyant la bête, car elle était, et
elle n’est plus, bien qu’elle soit. »

Cela identifie clairement cette même Bête que nous avons vue au chapitre 13, où
tout le monde est  en admiration devant ses exploits  extraordinaires.  Mais nous
venons de voir deux sortes de personnes mentionnées dans ce verset 8. D’abord les
serviteurs de Christ, ceux dont les noms sont déjà inscrits dans le Livre de Vie et qui
ne seront pas étonnés du tout ! Vous savez, un homme averti en vaut deux. Par
contre, vous avez les autres, que l’ange appelle « les habitants de la terre » et qui
seront très étonnés de voir avec quelle précipitation cette Bête va reparaître. Cette
Bête qui était et qui n’est plus, mais qui doit monter de l’abîme, correspond très bien
à cette Bête d’Apocalypse 13:3, qui a cette blessure mortelle sur une de ses têtes.

Donc, pour le moment, elle n’est plus, mais sa blessure mortelle sera guérie et elle
reparaîtra une dernière fois. Si cette Bête représentait l’Empire romain du temps de
Jean, il devient tout à fait logique que cette Bête qui monte de l’abîme représente la
restauration finale de ce même système de l’Europe occidentale dans les temps de
la fin. Je dis bien « si », mais est-ce bien le cas ? Après la chute de l’Empire romain,
selon la statue, nous avons vu comment le système babylonien a sombré dans les
ténèbres afin de mieux se préparer pour sa dernière apparition. C’est ce qui fut
accompli au long des siècles avec beaucoup de détails. Nous voyons présentement
tous les éléments de cette restauration déjà en place, mais en partie uniquement. Le
travail en coulisse se poursuit pour préparer cette dernière résurrection, et ce à la
vue du monde entier, sans que personne ne semble être au courant.

Dans Apocalypse 17:9, l’ange nous en explique un peu plus : « C’est ici l’intelligence
qui possède de la sagesse. » Cela veut simplement sous-entendre que la véritable



compréhension de la prophétie est retenue aux individus qui ne sont pas éclairés par
le Saint-Esprit. L’esprit humain ne peut sonder que les choses naturelles pour n’en
arriver qu’à des conclusions humaines. Tandis que l’Esprit de Dieu nous donne de
comprendre les profondeurs des choses de Dieu. L’apôtre Paul nous le confirme
ainsi, dans 1 Corinthiens 2:10-11 : « Mais Dieu nous les a révélées par son Esprit ;
car l’Esprit sonde toutes choses, même les profondeurs de Dieu. Car qui est-ce qui
connaît ce qui est en l’homme, si ce n’est [que par le moyen de] l’esprit de l’homme
qui est en lui ? De même aussi, personne ne connaît ce qui est en Dieu, si ce n’est
l’Esprit de Dieu. »

Alors, Jean continue, dans Apocalypse 17:9 : « Les sept têtes sont sept montagnes,
sur lesquelles la femme est assise. » Je vous pose alors la question suivante : Quelle
ville est bâtie sur sept montagnes ? La ville de Rome sans aucun doute. Je vous
exhorte  cependant  à  lire  notre  article  La  Cité  aux  sept  montagnes  de
l’Apocalypse, où vous verrez que la cité aux sept montagnes, durant la dernière
résurrection  du système babylonien ne pourra pas être Rome,  mais  deviendra
Jérusalem, également bâtie sur sept montagnes, et où la dernière abomination
prophétisée par Paul aura lieu. Je vous prierais de lire notre article s’il vous plaît.

L’apôtre Paul nous a annoncé ceci dans 2 Thessaloniciens 2:3-4 : « Que personne ne
vous séduise en aucune manière ; car il faut que la révolte soit arrivée auparavant,
et qu’on ait vu paraître l’homme du péché, le fils de la perdition, l’adversaire et [faux
messie] celui qui s’élève au-dessus de tout ce qu’on appelle Dieu, ou qu’on adore,
jusqu’à s’asseoir  comme dieu dans le temple  de Dieu,  se proclamant lui-même
dieu. » Ceci ne peut pas être au Vatican à Rome mais bien dans le Saint des saint
d’un temple à Jérusalem où sera situé le trône de la miséricorde, comme dans les
temples passés. Gardez vos yeux sur Jérusalem, une ville pareillement construite sur
sept montagnes, et où un temple sera également construit bientôt,  car tous les
matériaux  sont  déjà  prêts.  Il  ne  reste  présentement  qu’à  déterminer  son
emplacement. Néanmoins, au moment où cet antichrist ira s’asseoir comme dieu sur
ce trône de miséricorde dans le Saint des saints, ses jours seront sûrement comptés
et sa fin sera identiquement proche.

Revenons cependant à Jean qui, au cœur du système romain, se fait dire par l’ange
Gabriel, dans Apocalypse 17:10: « Ce sont aussi sept rois, cinq sont tombés ; l’un vit,
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et l’autre n’est point encore venu, et quand il sera venu, il ne doit durer que peu. »
De quoi est-il donc question ici ? Les sept montagnes sont identifiées comme sept
rois  ou  royaumes  dans  ce  système  romain.  Au  moment  où  Jean  a  reçu  cette
révélation, dans les années 90, cinq de ces rois étaient déjà tombés. Un existait.
Mais un autre devait venir plus tard pour ne rester que peu de temps. Ces cinq rois
qui sont tombés ne pouvaient pas représenter les empires de Justinien, en 554 ;
Charlemagne, en 774 ; Otto le Grand, en 962 ; Charles Quint, en 1520 ; et Napoléon,
en 1805.

C’étaient des événements futurs et non passés ! N’oublions pas que l’ange dit à
Jean que cinq sont déjà tombés. Dans les années 90, l’ange dit à Jean que ces cinq
rois dans le système dans lequel il vivait n’existaient plus ! Mais où pouvons-nous
aller pour l’explication de ce verset ? Dieu cache bien les choses. Ici, c’est l’historien
romain, nommé Tite-Live, mort en l’an 17 de notre ère, qui nous donne la réponse,
alors que Jésus était encore un jeune homme. Tite-Live avait clairement identifié les
cinq systèmes de l’Empire romain qui avaient existé avant son temps.

Le premier  commença avec Romulus, vers 750 av. J.-C. Romulus avait réussi à
réunir  une série  de villes-états,  ayant  chacune son roi,  pour former un empire
régional romain dirigé par un seul roi. Cela déplut aux rois qui venaient de perdre
leur autorité et ce système fut de courte durée. En remplacement des rois,  les
citoyens décidèrent, par vote, d’élire des consuls pour diriger le royaume. Donc, un
deuxième système. Avec le temps, ces consuls furent succédés par des dictatures
qui étaient issues de la population et qui ont saisi le pouvoir, créant le troisième
système. Cet état de chose ne pouvait pas durer longtemps. Alors, ces dictateurs
furent  éventuellement  renversés  par  le  peuple  et  remplacés par  un quatrième
système  dirigé  par  un  décemvir,  ce  terme  voulant  dire  un  «  conseil  de  dix
magistrats ». Mais cette forme de gouvernement a aussi échoué, avec le temps, et
les Romains ont tenté un cinquième système en élisant des tribuns pour diriger le
royaume, un système qui a duré jusqu’à l’avènement du premier césar.

Voilà donc les cinq formes de rois, ou royaumes, qui avaient existé avant la venue de
Jésus, toutes issues de la même bête romaine et qui étaient tous tombés. Nous
sommes rendus maintenant vers la fin du premier siècle et l’ange dit : « Un existe. »
C’était donc la formule impériale d’empereurs de Rome qui existait à ce moment-là.



Elle avait commencé avec Jules César qui, en l’an 44 av. J.-C., avait été établi Grand
Pontife et Imperator de Rome, donnant ainsi naissance à un sixième système au
royaume débuté par Romulus. Cette série de césars a continué dans ce royaume
jusqu’à l’an 476 après J.-C., quand le dernier césar fut déposé de son trône. C’est à
ce moment-là, que la Bête a reçu sa blessure mortelle. Ceci mettait fin, comme
nous  avons  vu,  au  quatrième  royaume prophétisé  dans  la  statue  du  songe  de
Nébucadnetsar.

Notez que la blessure au système babylonien ne met pas fin à ses jours et qu’il ne
meurt  pas,  il  reçoit  une  blessure  mortelle  qui  sera  guérie  un  jour,  lors  de
l’avènement du dernier chef militaire et antichrist. L’ange nous dit que le septième
n’est pas encore venu, mais quand il viendra, il ne restera que peu de temps. Il n’a
jamais été question dans cette prophétie, que la dernière résurrection en serait une
de l’Empire romain. Ce sera une résurrection du système babylonien dont l’Empire
romain ne fut qu’une partie jusqu’en 476 apr. J.-C. De cette dernière résurrection
sortira cependant un leader politique parmi les dix cornes ou rois. Au verset 11 du
chapitre 17, cet Antéchrist est appelé « un huitième roi », mais il est du nombre des
sept.  Un  huitième  roi  issu  de  cette  septième  et  dernière  résurrection  de
Babylone la Grande.

Chose également à noter, le verset 10 parle de sept rois sans spécifier s’ils sont des
Romains et n’identifie pas l’Empire romain comme tel. L’historien romain, nommé
Tite-Live,  nous  décrit  une  suite  de  systèmes  mis  en  place  seulement,  sans  les
identifier spécifiquement par nationalité. Ceci me porte à croire que lors des divers
stades  de  la  gouvernance  romaine,  il  se  passait  en  arrière-scène,  les  mêmes
stratagèmes qui se produisent de nos jours. Les Juifs dominaient l’État de cette
époque comme ils dominent aujourd’hui les divers gouvernements de la terre !

Je voudrais rappeler à nos lecteurs que le gouvernement et le peuple juif datent
d’une époque antérieure aux Romains, aux Grecs, aux Mèdes et aux Perses, et même
à la Babylone de Nébucadnetsar. Car veuillez noter que David et Salomon ont régné
avant  ce  roi  de  Babylone.  Bien avant  Nébucadnetsar,  Jacob et  ses  fils  allèrent
s’installer en Égypte où ils côtoyèrent les Égyptiens pendant 430 ans. À cette époque
lointaine, l’Égypte était déjà imprégnée des rites babyloniens hérités des Chaldéens
du temps de Nemrod. Les Égyptiens exercèrent donc une première influence sur la



culture religieuse des Israélites.  Le culte rendu aux faux dieux a débuté là,  en
Égypte. Puis, Dieu a suscité un libérateur en la personne de Moïse à qui Il donna
également des lois et des préceptes à observer par toute la nation d’Israël. Pendant
un certain temps,  les  enfants  de Jacob observèrent  ces lois,  mais  la  graine du
paganisme babylonien était déjà plantée comme une ivraie malfaisante et Israël se
montrait régulièrement rebelle aux ordonnances de l’Éternel.

Des hommes de Dieu se succédèrent pour ramener continuellement les enfants
d’Israël sur le droit chemin. Sous la direction de Samuel, le peuple voulut avoir un
roi pour régner sur lui, à l’image des gouvernements païens. Et Samuel oignit Saül
avec qui le règne des rois d’Israël commença bien mal. Puis, Dieu choisit David, un
homme selon Son cœur, et le peuple d’Israël se mit à prospérer grandement, David
allant de victoire en victoire sur les ennemis d’Israël. Ensuite, Salomon lui succéda
et la nation atteint son apogée. Toutefois, Salomon se corrompit avec ses femmes et
ses concubines tirées des nations étrangères et se mit à adorer les faux dieux. Le
paganisme babylonien revint en force.

Après la mort de Salomon. Il y eut un schisme et les douze tribus se séparèrent, dix
tribus  formant  le  Royaume  d’Israël  (ou  Royaume  du  Nord)  en  délaissant  les
ordonnances de Dieu, et les deux autres formant le Royaume de Juda (ou Royaume
du Sud). Voyant l’infamie du Royaume du Nord, Dieu les amena en captivité en Se
servant du peuple des Assyriens. À partir de ce moment, Israël fut dispersé à travers
les nations païennes et les historiens se cassent la tête, encore aujourd’hui, pour les
retrouver.

Le Royaume de Juda, quant à lui,  persista quelques temps dans le culte envers
l’Éternel avant de se corrompre autant, sinon plus, que ses frères d’Israël. Dieu
décida donc de les amener aussi en captivité, en Se servant cette fois des Chaldéens,
ou Babyloniens, qui se trouvaient alors sous le règne du roi Nébucadnetsar. La
captivité devait durer 70 ans, selon la prophétie que Dieu avait donnée au prophète
Jérémie.

Ces 70 ans de captivité ne furent pas une bonne leçon pour tout le peuple. Le
sacerdoce était particulièrement corrompu et c’est dans cette période cruciale qu’il
en profita pour amalgamer la Religion à Mystères de Babylone à la Torah que Dieu



avait donnée à Moïse. Ce fut le début de la fameuse « Tradition orale » qui allait
devenir, plusieurs siècles plus tard, le Talmud et la Kabbale et qui eut dès lors
préséance sur la Parole de Dieu. C’est dans ces traditions sataniques que l’on trouve
les concepts de Babylone mélangés aux interprétations fallacieuses que les rabbins
ont faites de la Loi de Moïse et des prophètes.

Depuis ce temps-là, les générations de descendants « juifs » ont toujours transporté
la Religion à Mystères avec eux, lui donnant périodiquement des façades diverses
afin de l’adapter aux goûts du jour et tromper les non-juifs où ils demeuraient en
ghettos plus ou moins fermés.  Durant la Rome antique,  la diaspora juive qui  y
habitait était très puissante, car elle s’était emparé des pouvoirs financiers de la
même manière qu’elle le fait encore aujourd’hui. Rien d’étonnant à cela : les Juifs
suivent les instructions données dans leurs Traditions orales, leur Talmud et leur
Kabbale depuis des millénaires !

Les Chaldéens sont disparus de la surface de la terre depuis longtemps, mais Satan
n’en a cure. Il  possède un peuple encore bien plus efficace pour transporter sa
religion, un peuple caché sous des dehors de « peuple élu ». En effet, qui oserait
soupçonner  le  «  peuple  élu  »  d’être  le  véhicule  de  la  Religion  à  Mystères  de
Babylone ? C’est pour cette raison que nous ne devrions jamais perdre de vue que
Dieu parle continuellement du système babylonien, peu importe qui l’a véhiculé en
surface.  Nous constatons de plus en plus que tout n’est  qu’apparence dans les
gouvernements du monde, et ce ne sont pas ceux qui s’affichent devant les écrans
de télévision qui détiennent nécessairement le véritable pouvoir. Les gouvernements
d’aujourd’hui  sont  en  majorité  composés  de  fantoches  et  de  marionnettes  qui
obéissent à des instances occultes babyloniennes qui les mettent en place. Même les
nombreuses interprétations des églises ne sont malheureusement basées que sur la
surface des choses. Alors, soyons prudents et éveillés.

Revenons  dans  Apocalypse  13.  Une  chose  étrange  arrive,  maintenant,  dans  la
deuxième partie du verset 3. Le système babylonien revient à la vie, car la blessure
mortelle de la bête est guérie, pour reparaître dans l’histoire. Il  n’est donc pas
surprenant que le monde entier sera étonné par la rapidité avec laquelle cette Bête
apparaîtra.  Quand  nous  étudierons  le  dix-septième chapitre  de  l’Apocalypse  au
complet,  nous apprendrons des choses étonnantes sur cette forme impériale du



gouvernement  romain mais  surtout  sur  cette  dernière  résurrection du système
babylonien. Ayant reçu sa puissance, ainsi  qu’une grande autorité de Satan lui-
même, cet homme fera des prodiges pour épater le monde entier. Les solutions qu’il
apportera aux problèmes du temps, seront acceptées avec la pleine conviction qu’il
n’y  en  a  pas  d’autres  ou  de  meilleures  nulle  part.  Le  monde  sera  tellement
impressionné par sa sagesse et son charisme qu’il sera littéralement adoré, comme
on peut voir au verset 4 d’Apocalypse 13.

Les gens, vous savez, ont toujours aimé adorer leurs idoles et leurs héros. Alors,
parce que cet homme est  conduit  par Satan lui-même, il  devient évident qu’en
l’adorant, ils adoreront le dragon par le fait même, car tout son pouvoir lui viendra
de Satan. Le territoire sur lequel il va régner sera devenu tellement contrôlé avec
puissance qu’en effet, les gens diront : « Qui est semblable à la Bête et qui peut
combattre contre elle ? » Voyez-vous comment il deviendra aisé d’adorer un homme
que l’on voit pour rejeter le Dieu Tout-Puissant que l’on ne voit pas ? Pourtant, Lui
seul est toujours digne de recevoir toute adoration ! C’est ce que l’humanité devra
apprendre, et soyez assuré qu’elle l’apprendra sans aucun doute.

Nous allons débuter avec le  verset  5,  dans le  prochain message,  pour voir  les
accomplissements  de  cet  individu,  et  qui  seront  permis  par  Dieu.  Pour  quelle
raison ? Pour amener l’humanité entière au point où elle devra elle-même réaliser
que, sans le Dieu Tout-Puissant, tout est perdu ! Il n’y aura plus d’espoir pour eux,
avec leurs solutions humaines.

Réjouissons-nous, serviteurs de Jésus, de connaître toutes ces choses, afin de ne pas
être pris au dépourvu lorsqu’elles arriveront. Remercions Dieu constamment dans
nos prières pour la protection qu’il nous a promise alors que les habitants de la terre
devront souffrir pour apprendre ce qui leur était pourtant gratuitement accessible.
Mais louons Dieu surtout parce que nous connaissons la fin de cette histoire. Cette
histoire tragique !

Louons-Le pour toutes les bénédictions éternelles qui nous attendent. Rendons-Lui
gloire et honneur pour toute cette connaissance et pour toute cette assurance qui
nous est fournie dans Sa Parole.

Finalement,  louons Jésus,  notre Sauveur et  Grand Frère,  qui  reviendra un jour



établir le Royaume de Dieu sur cette terre, pour rendre justice à tous les opprimés
et  accorder  la  paix  éternelle  à  toutes  les  nations  qui  apprendront  enfin  à  Le
connaître.


